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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Даниил Марков: "Уровень КХЛ резко упал, когда начали искусственно 
выдавливать ветеранов" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Интервью со знаменитым защитником из комментаторской матча "Нефтяник" - 
"Ак Барс" 

перейти к статье 

Революции не будет, расходимся (Sports.ru/tribuna) 
Давно сборная не начинала с таким багажом критики. Причем критики тотальной: 
системы КХЛ, прицнипов формирования сборной, главного тренера и его стиля 
игры. И это только верхушка айсберга. 

перейти к статье 

Провал в Пхенчхане не изменит наш хоккей. И золото тоже 
(Чемпионат.com) 
С Олимпиады в Сочи минуло всего четыре года, но как же с тех пор изменился 
мир и наше место в нем.  

перейти к статье 

Тренер сборной Финляндии Юсси Тапола возглавил "Куньлунь" 
(Чемпионат.com) 
"Куньлунь" объявил о подписании контракта с финским тренером Юсси Таполой. 

перейти к статье 

Хоккеист Муршак не уверен, что вернется в КХЛ, так как в Швеции 
"приятнее жить" (Р-Спорт) 
Капитан сборной Словении Ян Муршак заявил, что после сезона решит, стоит ли 
возвращаться в КХЛ, отметив, что ему больше нравится жизнь в Швеции. 

перейти к статье 

Лера Кудрявцева стала амбассадором болельщиков "Бесценной Лиги" 
(Чемпионат.com) 
Популярная телеведущая будет привлекать на хоккей семейную аудиторию. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

МОК прокомментировал пост в соцсетях IIHF в поддержку российских 
хоккеистов (Р-Спорт) 
Международный олимпийский комитет (МОК) прокомментировал пост в 
социальных сетях Международной федерации хоккея (IIHF) в поддержку сборной 
России, отметив, что все федерации были уведомлены о статусе российских 
спортсменов и использованию символики. 

перейти к статье 



 

 

Если не сейчас, то когда? 10 фактов в пользу сборной России 
(Чемпионат.com) 
Гид по Пхенчхану. Все, что нужно знать об олимпийском хоккейном турнире 

перейти к статье 

Словацкий барьер (Известия) 
Сборная России по хоккею стартует в Пхенчхане матчем против команды-
загадки из Словакии  

перейти к статье 

"Дацюк - дирижер, Ковальчук - первая скрипка". Быков - об Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков - о старте нашей 
команды на Играх. 

перейти к статье 

Яшин: отсутствие игроков НХЛ может сделать олимпийский турнир еще 
интереснее (ТАСС) 
Бывший игрок назвал российских хоккеистов фаворитами олимпийского турнира 

перейти к статье 

Алексей Яшин: "В Канаде все считают нашу сборную сильнейшей по 
таланту" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Алексей Яшин, в прошлом капитан сборной России по хоккею, наблюдал с 
трибуны за тренировкой российских хоккеистов.  

перейти к статье 

Владимир Юрзинов: Надо выигрывать Олимпиаду без шума и гама 
(Собеседник (sobesednik.ru)) 
Владимир Юрзинов прокомментировал слова тренера американцев о шансах 
наших хоккеистов на Олимпиаде-2018 в Пхенчхане. 

перейти к статье 

Павел Буре: "Уважаю хоккеисток, но для меня хоккей - мужской вид 
спорта" (Sportbox.ru) 
Известный российский хоккеист, член зала славы и первый российский игрок, чей 
номер был изъят из обращения в команде НХЛ, Павел Буре во время Олимпиады 
в Пхенчхане выступает экспертом на Sportbox.ru.  

перейти к статье 

Буре: российская хоккейная команда в Пхенчхане объективно сильнее 
остальных (Р-Спорт) 
Российская хоккейная сборная на Олимпиаде в Пхенчхане объективно сильнее 
своих соперников, заявил корреспонденту РИА Новости призер Игр Павел Буре. 

перейти к статье 

Алексей Марченко: "На Олимпиаде нам стоит всех опасаться, в каждой 
игре придется непросто" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник сборной России Алексей Марченко отметил, что очень рад выступить 
на первой для себя Олимпиаде в Пхенчхане.  

перейти к статье 



 

 

Хоккеист Никита Нестеров: сыграем под олимпийским флагом, но Россия 
будет в наших сердцах (ТАСС) 
Команда олимпийских атлетов из России 14 февраля проведет первый матч на 
Играх-2018 со сборной Словакии.  

перейти к статье 

Ковальчук готов говорить о возвращении в НХЛ только после завершения 
сезона (Р-Спорт) 
Форвард сборной России по хоккею и СКА (Санкт-Петербург) Илья Ковальчук 
готов говорить о возвращении в НХЛ только после завершения текущего сезона. 

перейти к статье 

Ковальчук: хоккеисты сборной России сыграют на ОИ, в том числе и за 
Овечкина (Р-Спорт) 
Хоккеисты сборной России на Олимпиаде в Пхенчхане будут играть, в том числе 
и за Александра Овечкина, и за всех, кто переживает за национальную команду, 
заявил форвард Илья Ковальчук. 

перейти к статье 

Хоккеист Ковальчук: болельщиков с российскими флагами отгонять не 
будем (Р-Спорт) 
Нападающий сборной России Илья Ковальчук заявил, что во время 
олимпийского турнира хоккеисты не будут отгонять от себя болельщиков с 
российским флагом, но будут объяснять, что фотографироваться с ним нельзя. 

перейти к статье 

Девчонки пусть не обижаются, но женский хоккей - это вообще не то, 
заявил Ковальчук (Р-Спорт) 
Форвард мужской сборной России Илья Ковальчук заявил, что женский хоккей - 
это вообще не то, при этом попросив российских спортсменок не обижаться. 

перейти к статье 

Финский тренер "Салавата Юлаева": сборная России по хоккею - главный 
фаворит ОИ-2018 (Р-Спорт) 
Сборная России по хоккею является главным фаворитом на Олимпийских играх 
в Пхенчхане, считает тренер уфимского "Салавата Юлаева" финский специалист 
Ханну Вирта. 

перейти к статье 

Вайсфельд - о работе комментатором на ОИ: смотреть хоккей так 
интереснее (Чемпионат.com) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
рассказал, почему согласился поработать комментатором на матчах сборной 
России на Олимпиаде 2018 года.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Об исполнении требований МОК (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Федерация хоккея России уважает принципы олимпийского движения и 
неукоснительно соблюдает как ранее поступившие, так и все новые инструкции 
и требования МОК. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

План Б. Четыре задачи для Вестерлунда (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Вчера уфимский "Салават Юлаев" вышел с 10-дневных каникул и уже сегодня 
начнет подготовку к решающей стадии сезона.  

перейти к статье 

"Целью на сезон была борьба за власть". Почему "Барыс" не попал в 
плей-офф КХЛ (Sports.kz) 
Хоккейный обозреватель "Советского спорта" поделился со Sports.kz мнением о 
том, были ли шансы у астанинского " Барыса " после отставки Евгения Корешкова 
все-таки переломить ситуацию. 

перейти к статье 

Обзор дня: Сошникова готовят к обмену? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Сборная России определила тех, кто не сыграет со словаками, Никита Сошников 
вызван в "Торонто" не для того, чтобы играть, а на юниорский Турнир пяти наций 
в США не пустили Ротенберга  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Шляхтин: часть хоккеистов ЦСК ВВС не вышли на матч чемпионата ВХЛ 
из-за долгов (Р-Спорт) 
Часть хоккеистов ЦСК ВВС не вышли на матч регулярного чемпионата ВХЛ 
против альметьевского "Нефтяника" из-за долгов по зарплате, заявил агентству 
РИА Новости министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин. 

перейти к статье 

Михаил Захаров: Матч был за первое место, "Юность" выглядела бледной 
тенью (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Наставник "Юность-Минск" Михаил Захаров разочарован поражением от 
"Немана" (0:2). 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Василий Подколзин: "Команда живет сегодняшним днем, все хотят 
выиграть Турнир пяти наций" (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Юниоры U18 в американском Плимуте продолжают готовиться к Турниру пяти 
наций, который 14 февраля стартует для нашей команды матчем против 
Финляндии. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Чистяков: поражения с общим счетом 0:10 не стали ударом для 
российских хоккеисток (ТАСС) 
Российские хоккеистки проиграли два стартовых матча турнира канадкам и 
американкам с одинаковым счетом 0:5 

перейти к статье 



 

 

Белякова: отсутствие голов в двух матчах Олимпиады беспокоит 
российских хоккеисток (Р-Спорт) 
Отсутствие заброшенных шайб в двух стартовых матчах Олимпиады в 
Пхенчхане беспокоит женскую сборную России по хоккею, заявила нападающая 
национальной команды Людмила Белякова. 

перейти к статье 

Шибанова: Ковальчук говорил, что женский хоккей абсолютной другой, и 
он прав (Р-Спорт) 
Российская хоккеистка Анна Шибанова прокомментировала слова форварда 
сборной России Ильи Ковальчука, который ранее заявил, что женский хоккей - 
"это вообще не то". 

перейти к статье 

Разное 
 

Молодежные чемпионаты мира по хоккею 2023 и 2031 года пройдут в 
России - СМИ (Р-Спорт) 
Молодежные чемпионаты мира по хоккею 2023 и 2031 года пройдут в России. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Даниил Марков: "Уровень КХЛ резко упал, когда начали искусственно 
выдавливать ветеранов" (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 13 
февраля 2018) 
Во втором периоде благотворительного матча "Нефтяник" - "Ак Барс" в 
комментаторскую ДС "Юбилейный", в которой постоянный автор "Реального 
времени" Александр Норден вместе с коллегой Всеволодом Дворкиным вел 
репортаж для телекомпании "Луч", заглянул чемпион мира и бронзовый призер 
Олимпийских игр в Солт-Лейк-Сити Даниил Марков. Знаменитый защитник 
находится в Альметьевске по приглашению Академии хоккея имени Моисеева и 
дает уроки мастерства учащимся местной ДЮСШ. Из реплик воспитанника 
московского "Спартака" во время репортажа и беседы с автором в перерыве 
матча и сложилось это интервью. 
- С Данисом мы побеждали в Квебеке. Его возвращение - огромный плюс для "Ак 
Барса", особенно в преддверии похода за Кубком. Очень рад, что он преодолел 
все трудности и вновь радует болельщиков, подает отличный пример молодым 
хоккеистам и на льду, и в раздевалке. Вот сразу и Квебек вспомнил. Кстати, на 
трибуне сейчас еще один из соавторов того успеха - помощник Быкова Игорь 
Владимирович Захаркин. С Зариповым все ясно, смотрите, как забил - ни одного 
лишнего движения, прекрасный кистевой бросок. Мастерство с годами только 
расцветает, что еще добавить?! 
- Даниил, перед решающей частью сезона в первенстве КХЛ наступила пауза 
чуть не на месяц. Это, на ваш взгляд, нормально? 
 - Мне повезло - когда в чемпионате наступали паузы, я вызывался в сборную и 
простоя в игровой практике не имел. Насчет нынешней паузы все понятно: 
причина - Олимпийские игры - более чем уважительная, тем более что игроки из 
КХЛ составляют костяк всех ведущих сборных. Ну а в НХЛ все просчитывают, как 
в огромном и прибыльном бизнес-проекте. Ущемлять интересы болельщиков 
нельзя, игроков тоже, поэтому паузы только по мере острой необходимости - 
опять же только из-за масштабных мировых форумов. Да, конечно, для тех, кто 
не входит в сборные, для тренеров команд это проблема - чем занять 
подопечных, как не растерять игровую форму и тонус. 
- В "ретро-матче" "Нефтяник" - "Буран", который завершился со счетом 5:0, 
капитан альметьевцев Александр Сумин, защитник, поучаствовал во всех голах 
- забросил шайбу и сделал 4 голевые передачи, - подключается к разговору мой 
коллега Всеволод Дворкин. - А какой личный рекорд результативности в одной 
игре у защитника Маркова? 
 - Я на статистику никогда особо внимания не обращал. Два очка, ну, может, было 
когда и три, не помню. Как-то, по-моему, в Монреале, ребята сказали мне: "Дэни, 
на Кубке Стэнли будут выгравированы только фамилии чемпионской команды, 
никаких голов и передач". Я это запомнил хорошо. Но вообще-то грустно - 
смотрю текущие статистические таблицы КХЛ и совсем не вижу в них фамилий 
защитников с российским паспортом. 
- Даниил, расскажите о цели вашего визита в Альметьевск. 
 - Мы с Игорем Захаркиным находимся здесь по приглашению Академии хоккея 
имени Моисеева. Я вижу, что в Татарстане созданы прекрасные условия, и наша 
цель - помочь подготовить ребят, чтобы им легче было переходить из 
юношеского хоккея во взрослый. Вот сейчас на третий период покину вас и пойду 
готовиться к тренировке с детьми. Хочу еще добавить, что мне нравится 



 

 

пирамида, созданная в Татарстане, в системе "Ак Барса", и, как прямое 
следствие, здорово, что в одном из ведущих клубов страны все большую роль 
играют собственные воспитанники. Это - хороший опыт, его надо перенимать. В 
республике много талантливых ребят и при определенных условиях из них могут 
вырасти хорошие игроки. 
- Скоро стартует хоккейный турнир Олимпиады в Пхенчане. На ваш взгляд 
нормально, что сборная России составлена из игроков только двух клубов? 
 - Мне трудно судить. У сборной есть тренерский штаб, который провел 
определенную работу, отобрал вот этот состав и несет ответственность за свои 
решения. Это первый момент, но я бы хотел больше остановиться на втором. 
Сильна наша сборная? Без сомнения. Но я бы не стал заранее, как кое-кто 
делает, отдавать нам "золото". Легкой прогулки не будет. У канадцев, 
американцев, шведов, да и чехов хорошие составы, и это Олимпиада, она не 
будет легкой, как нам кажется. Да, есть Дацюк, Ковальчук, но и соперники не 
лыком шиты. Главное - чтобы сами ребята заранее не успокоились. Думаю, что 
они и руководство команды понимают, насколько все будет серьезно. 
 - А почему все-таки в НХЛ решили не отпускать своих хоккеистов на Игры?  
 - НХЛ - коммерческая лига, хорошо за 100 лет выстроенный и отлаженный 
бизнес. Они диктовали ИИХФ свои условия насчет трансляций и прочее. Что-то 
не срослось, не договорились. В НХЛ полные стадионы, люди приходят смотреть 
на "звезд". Для меня было в диковинку, когда в нашем чемпионате перед плей-
офф во многих командах дают отдохнуть своим ведущим игрокам. Я не 
представляю, как "Торонто Мэйпл Лифс", даже заранее попав в плей-офф, даст 
отдохнуть Матсу Сундину, который является капитаном, кумиром, и народ ходит 
посмотреть на него, платит деньги. Вот в этом и вся разница. 
- КХЛ движется в правильном направлении? 
 - Когда 10 лет назад КХЛ только появилась, в ней были собраны хоккеисты очень 
высокого уровня. Возьмем Морозова, Трощинского, многих можно перечислить. 
Ветераны передавали молодым свой бесценный опыт. Потом, по каким-то 
необъяснимым причинам, произошло искусственное выдавливание ветеранов. 
Смена поколений была всегда, молодые "наступали на пятки". И кто-то уходил 
на пенсию, кто-то переходил в другую команду. Но это был нормальный ход 
вещей, "естественный отбор". А КХЛ почему-то пошла на омоложение лиги 
искусственным путем. В результате сейчас уровень лиги намного ниже, чем он 
был пять лет тому назад. При том, что продолжают здесь играть Илья Ковальчук, 
Паша Дацюк, Зарипов, Мозякин, многие молодые хоккеисты, введенные в состав 
клубов КХЛ, недостаточно обучены или вообще не обучены. 

https://realnoevremya.ru/articles/89623-intervyu-s-byvshim-hokkeistom-nhl-daniilom-
markovym 

Похожие сообщения (3): 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 13 февраля 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 13 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Революции не будет, расходимся (Sports.ru/tribuna, Москва, 13 февраля 
2018) 
Ниже не текст о хоккее. Это набор мыслей о смысле жизни.  
Завтра "олимпийские атлеты" из России, а попросту говоря "ребята с нашего 
двора" стартует на хоккейном турнире Олимпийских Игр. Давно сборная не 
начинала с таким багажом критики. Причем критики тотальной: системы КХЛ, 

https://realnoevremya.ru/articles/89623-intervyu-s-byvshim-hokkeistom-nhl-daniilom-markovym
https://realnoevremya.ru/articles/89623-intervyu-s-byvshim-hokkeistom-nhl-daniilom-markovym
http://www.hctorpedo.ru/14432-daniil-markov-uroven-khl-rezko-upal.html
http://belarushockey.com/khl/news_list/news208898/
https://www.sports.ru/hockey/1060161730.html


 

 

прицнипов формирования сборной, главного тренера и его стиля игры. И это 
только верхушка айсберга. Кто-то на фоне этого заявляет, что не будет смотреть 
матчи россиян и даже желает им провала. Но, кажется, жизнь ничему не учит 
этих людей. 
Ванкувер-2010, Сочи-2014, некоторые результаты на ЧМ вплоть до 3:8 от США и 
1:6 от Канады. Это внушительный список чувствительных поражений для одной 
из двух топ-сборных, если Россия себя так позиционирует. А теперь вопрос. Что-
нибудь в нашем хоккее поменялось? И кто-то думает, что поменяется, если 
сборная провалится в Пхенчхане? И даже если подумать, от кого исходит 
основная часть критики? Например, ситуация вокруг КХЛ не нравится только 
болельщикам, и то не всем. Всех остальных причастных к хоккейному процессу 
она похоже устраивает. 
ФХР и КХЛ в развитии хоккея упростили себе задачу до минимума. Всего-то надо 
набрать 20-25 человек, которые конкурентоспособны на мировом уровне. А 
болельщики, глядя на этот "цвет России", будут о хоккее вспоминать раз в год и 
махать флагами и кричать "ребята вперед!". Когда-то сборная будет брать 
медали, когда-то получать по одному месту. Это уж зависит от 20-25 человек. 
Хоккейной трибуне эта ситуация знакома, здесь она жарко обсуждается. Но есть 
и другой популярный вид спорта, где 56% тренеров в России не имеют лицензии. 
Это футбол, в который по-настоящему играют в России 2-3 команды. 
Об этом блоге.  
Я уже не питаю иллюзий о том, что я когда-нибудь буду иметь время следить за 
канадским хоккеем, вникать во все процессы и обращать это в тексты для 
публики. Даже на этой трибуне есть ребята, которые регулярно и здорово 
рассказывают о тех же русских за океаном. Поэтому, на 99% это последний текст 
в блоге. 
Я думаю, это было очень увлекательное хобби не спать некоторые ночи или по 
утрам смотреть крутые хайлайты НХЛ. Лиги, где просто получаешь удовольствие 
от процесса. Плотно и с большим энтузиазмом я занимался этим почти 11 лет. 
Видимо, теперь окончательно настало время проститься с этим. Сейчас, 
например, я не знаю, на каком месте "Вашингтон" и сколько шайб на счету 
Тарасенко. Не говоря уже о том, как играет Тэйвз или как там старина Лундквист. 
О будущем.  
Хоккей - это моя жизнь. Как вы могли прочитать из текстов ЧХБ, я занимался им 
в ДЮСШ. И я так или иначе связываю свое будущее с этой игрой, только в другом 
качестве. Может быть, я сгустил краски относительно канадского хоккея и 
футбола, но в двух самым популярных в России видах спорта действительно 
есть достаточно проблем. И вряд ли я могу это изменить, кроме старческого 
ворчания в интернете. 
Но я могу изменить другое - русский хоккей. В Архангельске это единственный 
профессионально культивируемый вид. Сейчас весь мой энтузиазм уже второй 
год направлен в это русло. Причем, хоккей - это не профессиональный клуб. А 
любительские команды и ДСЮШ. К ним в регионах должно быть повышенное 
внимание. В СССР спорт начинался со двора. И лучше бы господа Третьяк и 
Ротенберг взяли именно этот принцип, а не сразу взялись за "красную машину" 
на колесах из двух клубов.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/russianrevolution/1581825.html 

К заголовкам сообщений 

Провал в Пхенчхане не изменит наш хоккей. И золото тоже 
(Чемпионат.com, Москва, 13 февраля 2018) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/russianrevolution/1581825.html


 

 

С Олимпиады в Сочи минуло всего четыре года, но как же с тех пор изменился 
мир и наше место в нем. Россия из спортивной страны и организатора одних из 
лучших Игр в истории превратилась в изгоя, которого допускают на праздник 
МОК с массой оговорок. Изменились и мы. Обозлились и стали волком смотреть 
на всех, кто олицетворяет собой Запад. А еще диву даешься, насколько мы были 
наивны, когда думали, что победа или крах в Сочи что-либо изменит в нашем 
хоккее. Будто те розовые очки носили совсем другие люди. 
Мы ведь и правда думали, что результаты нескольких матчей на олимпийском 
турнире способны лишить весь наш хоккей тех опухолей, которые, как оказалось, 
еще были операбельны. Более действенным инструментом, конечно, выглядело 
громкое поражение, которое в итоге и произошло, но и золото домашних Игр 
сгодилось бы. Логика была насколько проста, настолько же и наивна: добившись 
желаемого, ОНИ наиграются и перестанут ставить эксперименты над российским 
хоккеем, выдумывая все новые и новые лимиты. 
15 человек из СКА с золотыми медалями на шее станут неопровержимым 
доказательством, что такой подход - единственно верный.  
Четыре года назад казалось, что виноваты во всем два человека: Владислав 
Третьяк и Зинэтула Билялетдинов. Президент ФХР внедряет странные решения 
в КХЛ "во имя Сочи", а главный тренер сборной подталкивает его к этому, заодно 
ставя главной команде страны совершенно неосмотрительный хоккей. 
Билялетдинова убрали, но сильно лучше не стало. Сборная заиграла 
поинтереснее, но все равно с поправкой на специфический вкус главного 
тренера. Зато спрут вокруг российского хоккея разросся настолько, что его не 
разрубить медалью любого достоинства. 
Но это не точно. 
За последний олимпийский цикл КХЛ стала целиком и полностью подконтрольна 
федерации. Когда Владимир Путин лично назначил Дмитрия Чернышенко стало 
понятно, что нас неминуемо ждет укрепление скреп. Если Александр Медведев 
сражался с ФХР или по крайней мере делал вид, то новый президент напрочь 
исключил любой вид конфронтации. И ладно бы все ограничилось только 
диалогом. Вместо разговора на равных КХЛ стала идти на поводу у сборной по 
любым поводам. Лозунг "сильная лига - сильная сборная" Чернышенко понимает 
по-своему. 
В 2018 году президентом ФХР остается Третьяк, но его влияние не сравнить с 
тем, что было один олимпийский цикл назад. От лучшего вратаря XXI в нашем 
хоккее теперь мало что зависит. Он остается лицом федерации, ездит по стране 
и периодически дает интервью. При всей той оголтелой критике, что можно 
встретить в Интернете, простые люди в регионах Владислава Александровича 
любят. Он перестал быть раздражителем для тех, кто жаждет революции, 
переквалифицировавшись в свадебного генерала. Решения отныне принимают 
другие люди. 
Достаточно посмотреть на список фамилий в попечительском совете ФХР и в его 
правлении, чтобы понять: на переворот можно не рассчитывать. Здесь вам и 
Роман Ротенберг и Геннадий Тимченко и, что особенно важно, Аркадий 
Ротенберг под которого специально создали должность председателя 
попечительского совета федерации. 
Представим, что впервые за 26 лет наша сборная по хоккею станет олимпийским 
чемпионом. Как и в Альбервилле, без флага и гимна. На родине парней встретят 
как героев. Много золота в Пхенчхане не предвидится, поэтому победа в хоккее 
станет особенно ценна. О том, что в Корею не приехали сильнейшие игроки 
планеты, по федеральным каналам не вспомнят. Тем более что все были в 
равных условиях: и русские, и чехи, и канадцы с американцами. Разве 



 

 

продолжающийся розыгрыш Кубка Стэнли когда-то мешал нам на полную 
катушку праздновать победы в чемпионатах мира? 
Главный тренер сборной России при нынешнем устройстве хоккея, конечно, не 
пешка, но уж точно не царь и бог.  
С тренером-победителем немедленно, не дожидаясь чемпионата мира, продлят 
контракт. Шутка ли, Олег Знарок в таком случае встанет на одну ступень с 
великим Виктором Тихоновым - последним специалистом, который приносил нам 
золото Олимпиады. Рулевой национальной команды получит еще больший карт-
бланш, а вместе с тем иммунитет от критики. "Знарку лучше знать", - будет 
звучать из каждого громкоговорителя, оправдывая любое, даже самое странное, 
решение коуча по составу. 
Нет сомнений, что институт базового клуба сборной сохранится. 15 человек из 
СКА с золотыми медалями на шее станут неопровержимым доказательством, 
что такой подход - единственно верный. Не исключено даже, что некоторые 
игроки ЦСКА захотят сменить прописку на питерскую. То, что Шумакова с 
Шалуновым а также вернувшегося из-за океана Любимова прокатили мимо 
Олимпиады, должно стать для них звоночком. Как бы ни старалось руководство 
московского клуба показать, что работает на благо российского хоккея, базовый 
клуб у нас все же один. 
Или другой сценарий. Сборная России с треском проваливается на Олимпиаде. 
Кто-то скажет, что провал для нашей команды - любое место, кроме первого, но 
чиновники мыслят совершенно по-другому. Медаль, будь то серебряная или 
даже бронзовая, воспримется как приемлемый результат. В коне концов, на трех 
последних Играх не было даже этого. Вот и получается, что единственный 
вариант, при котором может быть запущена машина реформ, - это вылет в 
четвертьфинале. Столь привычный для нас по Ванкуверу и Сочи. 
 Достаточно посмотреть на список фамилий в попечительском совете ФХР и в 
его правлении, чтобы понять: на переворот можно не рассчитывать.  
Поменялось ли что-то кардинальным образом после краха в Сочи? А ведь то 
была домашняя Олимпиада, столь ожидаемая всеми россиянами. 
Единственным, кто пострадал от поражения от финнов, стал Билялетдинов. 
Допустим, что крайним снова сделают тренера. Знарок уйдет, но кто его 
заменит? Успешного клубного тренера, коим он сам был в 2014 году, на 
горизонте не видно. Игорь Никитин с Ильей Воробьевым и без того находятся в 
системе сборной. Столь ранний вылет бросит тень и на них. Обязательно 
всплывет кандидатура Дмитрия Квартальнова, но прошлый сезон серьезно 
обрушил его акции. 
Да и в тренере ли дело? Никитин, получивший летом сумасшедший состав в 
ЦСКА, прямо говорит, что не был инициатором столь массовых закупок. Вот и 
Знарок при всех его недостатках, не занимается только тем, что переманивает 
игроков в СКА. Насколько нам известно, даже решения по отцепу или включению 
некоторых игроков в олимпийский состав принимались не в тренерской, а на куда 
более высоком уровне. Главный тренер сборной России при нынешнем 
устройстве хоккея, конечно, не пешка, но уж точно не царь и бог. 
Предположить, как будут действовать руководители нашего хоккея в случае 
корейского провала, не трудно. Первым делом мы соберем сильнейший состав 
на чемпионат мира. В Данию поедут мстить даже те, кого в Пхенчхане по 
понятным причинам быть не могло. Все это мы уже проходили в 
постолимпийском Минске. После золота Копенгагена КХЛ вынудят еще больше 
затянуть пояса. Заметьте, уже никто не заикается об отмене или расширении 
лимита на легионеров. Сохранить бы наш чемпионат в том виде, в котором он 



 

 

есть сейчас. И, конечно, в случае олимпийского фиаско не будет даже и речи о 
жестком потолке зарплат в 600 млн. Вы вообще за сборную болеете? 
Россия в Пхенчхане-2018. С родиной в сердце и золотом в планах 
Миссия выполнима: вернуть награду высшей пробы через 26 лет. Поехали! 
Пхенчхан - не развилка. Мы не на пороге перемен. На любой результат у тех, кто 
смотрит на игру из VIP-лож, найдется контрдействие. Так что не желайте нашей 
команде поражений, надеясь, что эта жертва станет ритуальной. Парни, у 
которых Россия в сердце без всяких флешмобов, этого не заслуживают. Болейте 
за людей, не надеясь напрасно, что завоеванное ими золото что-то изменит. 
Просто смотрите хоккей и, по возможности, получайте удовольствие. Больше 
нам ничего не остается. 

https://www.championat.com/hockey/article-3343137-chto-budet-esli-sbornaja-rossii-
po-hokkeju-vyigraet-olimpiadu.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер сборной Финляндии Юсси Тапола возглавил "Куньлунь" 
(Чемпионат.com, Москва, 13 февраля 2018) 
"Куньлунь" объявил о подписании контракта с финским тренером Юсси Таполой. 
Специалист начал свою карьеру в качестве тренера в возрасте 30 лет, в сезоне-
2012/13 Тапола присоединился к клубу "Таппара", где он стал генеральным 
менеджером в сезоне-2014/15. Под его руководством "Таппара" стала родиной 
многих молодых талантов, в том числе Патрика Лайне. 
Он тренировал юношескую команду для финского клуба ХПК из Хямеэнлинны. 
Спустя пять лет, Тапола был назначен в тренерский штаб команды ХПК в сезоне-
2009/10. Затем он стал главным тренером юниорской сборной Финляндии, где 
его команда заняла четвертое место на чемпионате мира в 2011 году. 
Тапола в настоящее время работает со сборной Финляндии на Олимпийских 
играх в качестве помощника главного тренера. После Олимпиады он сразу же 
присоединится к работе в "Куньлуне" в рамках подготовки к КХЛ в сезоне-
2018/19. 

https://www.championat.com/hockey/news-3342711-trener-sbornoj-finljandii-trener-
jussi-tapola-vozglavil-kunlun.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 13 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 13 февраля 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Муршак не уверен, что вернется в КХЛ, так как в Швеции 
"приятнее жить" (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Капитан сборной Словении Ян Муршак заявил РИА Новости, что после сезона 
решит, стоит ли возвращаться в КХЛ, отметив, что ему больше нравится жизнь в 
Швеции. 
Муршак в декабре по обоюдному согласию сторон расторг контракт с 
нижегородским "Торпедо" и в январе подписал соглашение со шведской 
"Фрелундой". 
"Посмотрим, что будет после сезона. В КХЛ я отыграл четыре с половиной 
сезона, это вне сомнений лучшая лига в Европе. Но сейчас менее чем за месяц 
в Швеции я понял, как там все отличается от России. В Швеции я чувствую себя 

https://www.championat.com/hockey/article-3343137-chto-budet-esli-sbornaja-rossii-po-hokkeju-vyigraet-olimpiadu.html
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как дома, мне приятнее там, жизнь совсем другая. Но повторю, что решать буду 
уже после сезона, могу вернуться в КХЛ, могу остаться в Швеции", - сказал 
Муршак. 
"Про ситуацию с "Торпедо" особенно нечего рассказывать. Просто у меня были 
проблемы с рукой весь сезон. В какой-то момент дошло до того, что уже никто не 
понимал, что происходит. На меня начали давить из-за того, что я играю, а я даже 
клюшку держать не мог. Они не были довольны мной, я не был доволен тем, что 
не получаю должной медицинской помощи. В итоге мы решили, что лучше 
разорвать соглашение", - отметил собеседник агентства. 
По словам хоккеиста, это позволило ему продолжить лечение, а "Торпедо" найти 
нового легионера на его место. "Я благодарен "Торпедо", что дали мне шанс. 
Понимаю, что от меня многого ждали, и я очень хотел бы помочь. Но ничего не 
поделать", - заключил Муршак.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180213/1132487276.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 13 февраля 2018 
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• Newstes.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Лера Кудрявцева стала амбассадором болельщиков "Бесценной Лиги" 
(Чемпионат.com, Москва, 13 февраля 2018) 
Популярная телеведущая будет привлекать на хоккей семейную аудиторию. 
За почти два сезона традиция "Бесценной Лиги" Mastercard и КХЛ собрала более 
200 тыс. участников, среди которых огромное число болельщиц, которые все 
более активно претендуют на право выйти на лед с хоккеистом любимого клуба 
и разделить с ним главную награду - "Бесценный Трофей". Теперь "Бесценная 
Лига" Mastercard и КХЛ представлена человеком близким к хоккею. 
Амбассадором традиции стала известная телеведущая и супруга хоккеиста 
"Салавата Юлаева" Игоря Макарова Лера Кудрявцева. О новом статусе 
известной телеведущей представители Mastercard сообщили журналистам на 
ежемесячной встрече медиаклуба "Бесценной Лиги" в январе. 
 - Для меня большая честь быть частью традиции "Бесценная Лига", попытаться 
сделать все, чтобы просмотр хоккея стал семейным, - сказала Лера Кудрявцева, 
обращаясь к участникам встречи. - Почему-то до сих пор это считается сугубо 
мужским занятием. Но мне хочется, чтобы и женская половина приобщалась к 
потрясающему зрелищу. То, что меня выбрали амбассадором "Бесценной Лиги", 
- здорово. Я действительно имею отношение к игре. Папа с детства приучал меня 
смотреть хоккей, супруг - игрок "Салавата Юлаева", кроме того, я и сама 
выходила на лед в одной из любительских команд. Одним словом, хочется 
объединять людей, делать так, чтобы мы все вместе наслаждались игрой, 
получали бесценные эмоции от просмотра хоккея. 
Встреча медиаклуба проходила во время хоккейного матча между "Спартаком" и 
"Северсталью". 
 - Бесценный матч за место в плей-офф, - символично подметил ведущий 
мероприятия, известный хоккейный комментатор Денис Казанский. 
 - За кого вы сегодня будете переживать? - поинтересовались у Леры 
Кудрявцевой.  
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 - Я стараюсь поддерживать команды, в которых играют наши знакомые. В 
"Северстали" играет наш друг Максим Рыбин, но в недавнем матче именно с 
"Северсталью" сломал палец на руке мой муж, поэтому мне тяжело сделать 
выбор. 
- До "Салавата Юлаева" ваш муж играл в СКА и ЦСКА. Тяжело болеть за разные 
команды?  
 - Очень тяжело. Сначала я болела за СКА, потом за ЦСКА, теперь за "Салават 
Юлаев". Мне пишут, что я предательница, что я не болельщица, но нужно 
понимать, что главные мои симпатии принадлежат той команде, в которой играет 
мой муж. 
 - Во всех кампаниях Mastercard мы стараемся предложить нашим клиентам и 
держателям карт уникальный бесценный опыт. Начиная партнерство с КХЛ, мы 
думали, какие бесценные возможности предложить хоккейным болельщикам, - 
рассказала директор по маркетингу Mastercard в России Светлана Волошенко. - 
Проведя ряд исследований и фокус-групп среди аудитории, неравнодушной к 
хоккею, мы поняли, что, с одной стороны, бесценным для болельщиков является 
возможность прикоснуться к звезде, побыть рядом с любимым игроком. С другой 
стороны, очевидно, что невозможно переоценить вклад болельщиков в успехи 
любимой команды - для игроков очень важна эмоциональная и энергетическая 
поддержка своих болельщиков. Так и возникла "Бесценная Лига", объединяющая 
лучших игроков и самых активных любителей хоккея. Теперь у каждого 
болельщика есть шанс выйти на лед и разделить специально созданный трофей 
с любимым хоккеистом. Вместе с КХЛ мы хотим решить амбициозную задачу - 
поделиться с еще большим количеством потенциальных болельщиков и 
болельщиц нашей любовью к этой замечательной игре! 
СКА тем временем играл в Санкт-Петербурге с московским "Динамо", которое 
при благоприятном для себя раскладе могло оторваться от "Северстали" в 
борьбе за восьмую строчку на Западе. В итоге команды остались "при своих". 
"Северсталь" вырвала победу у "Спартака" в овертайме, а "Динамо" взяло два 
очка в гостях у СКА.  
Кульминацией встречи стала презентация Талисмана "Бесценной Лиги". 
Создатели Талисмана объединили важный элемент хоккея с образом пары - 
игрока и болельщицы и получили прототип для создания героев: шайбу. Точнее 
- пару шайб! Талисман символизирует игрока и болельщицу "Бесценной Лиги", 
имена которым придумают чуть позже. 
Во втором перерыве матча состоялась встреча Бесценного Болельщика 
"Спартака" по итогам прошлого сезона Алексея Бабенко с нападающим красно-
белых Евгением Орловым. Хоккеист раздавал автографы, фотографировался с 
болельщиками, а затем ответил на несколько вопросов ведущих. 
- Благодаря "Бесценной Лиге" мы, хоккеисты, теперь знаем гораздо больше о 
наших болельщиках, - продолжил Евгений Орлов. - Традиция позволяет игрокам 
разделять бесценные моменты и эмоции победы с самыми активными 
поклонниками игры. При этом сегодня у болельщиков Лиги особенный день, ведь 
у них появился свой Талисман. Это здорово. Талисман в виде шайбы - отличная 
история. При этом классно, что это сразу два героя, которые представляют собой 
игрока, и болельщицу, символизируя крепкую связь между игроками и теми, кто 
постоянно поддерживает их на трибунах. 
 - Очень рад, что принял участие в голосовании и теперь получил возможность 
быть здесь, - заметил в свою очередь Бесценный Болельщик ХК "Спартак" 
Алексей Бабенко. - Великолепные, бесценные эмоции - оказаться рядом с 
игроком любимого "Спартака", получить приз. Огромное спасибо Mastercard за 
такую возможность. Не собираюсь останавливаться на достигнутом, буду 



 

 

продолжать участвовать в Традиции "Бесценная Лига", голосовать за любимых 
игроков. В этом сезоне я продолжаю бороться за главный приз. Сегодня нам 
представили амбассадора "Бесценной Лиги" Леру Кудрявцеву. Считаю, что это 
здорово, когда хоккей рекламируют, продвигают такие известные и популярные 
люди. Мне очень хочется, чтобы трибуны всегда заполнялись до отказа. 
Главной своей целью в качестве амбассадора "Бесценной Лиги" Лера 
Кудрявцева считает привлечение на хоккейные матчи женской и семейной 
аудитории. 
 - Женщины все больше увлекаются хоккеем, у меня мама и жена сейчас все 
знают о хоккейных событиях, - заметил Евгений Орлов. 

https://www.championat.com/hockey/article-3343153-lera-kudrjavceva-stala-
ambassadorom-bolelschikov-bescennoj-ligi.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

МОК прокомментировал пост в соцсетях IIHF в поддержку российских 
хоккеистов (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Международный олимпийский комитет (МОК) прокомментировал пост в 
социальных сетях Международной федерации хоккея (IIHF) в поддержку сборной 
России, отметив, что все федерации были уведомлены о статусе российских 
спортсменов и использованию символики. 
"Четкой информации, по тому удалена запись или нет, не имею, но все 
федерации в курсе решения по статусу российских спортсменов и 
использованию символики", - сказал РИА Новости директор по коммуникациям 
МОК Марк Адамс. 
На пресс-конференции во вторник Адамс также ответил на вопрос о позиции IIHF 
по ситуации вокруг российского спорта и допуска российских спортсменов на 
Олимпиаду в Пхенчхане. "Решение принималось в том числе с федерациями по 
зимним видам, и мы получили с их стороны поддержку", - отметил он.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132482694.html 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 13 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Если не сейчас, то когда? 10 фактов в пользу сборной России 
(Чемпионат.com, Москва, 13 февраля 2018) 
14 февраля сборная России начнет свое выступление на Олимпиаде в 
Пхенчхане. Ее называют безоговорочным фаворитом, и на сей раз это 
действительно так. Мы не собираемся заниматься шапкозакидательством, 
просто приведем факты "за", а дальше уже дело за командой. 
Сыгранность 
В отличие от всех остальных команд, в сборной России сплошь представители 
двух клубов - СКА и ЦСКА. Налаженное в матчах КХЛ взаимодействие должно 
сыграть нам на руку. Пары защитников Гавриков - Войнов, Нестеров - Марченко 
и Зубарев - Зуб выходили в таких сочетаниях большую часть сезона. 
Дацюк и Ковальчук играют вместе второй год в СКА, Гусев и Шипачев тоже 
старые знакомые, к которым отлично вписался московский "армеец" Кирилл 
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Капризов. Третье звено и вовсе пришло готовым из СКА, это Широков - 
Прохоркин - Барабанов. Андронов и Телегин - неразлучная парочка в ЦСКА, с 
которыми будет играть такой же "моторчик" Калинин. 
Мотивация 
"Россия в моем сердце" - такой слоган придумали в сборной сразу после того, 
как МОК запретил россиянам ехать в Пхенчхан под своим флагом. Об этом 
говорят хоккеисты, это скандируют болельщики на корейских трибунах. Если 
Россия действительно в их сердце, то они должны это наглядно 
продемонстрировать, чтобы не вышло пустословия. Если нормальное желание 
победить вкупе со злостью на МОК это недостаточная мотивация, то я не знаю, 
что еще нужно. Настрой должен быть "умри, но сделай". 
Звезды мирового уровня 
Сколько бы ни было лет Павлу Дацюку (39) и сколько бы ни ругали Илью 
Ковальчука (в этом году и не за что), этих людей знают без преувеличения во 
всем мире. Даже в Южной Корее. Сергей Мозякин всю карьеру провел на родине, 
но мастеров такого класса в мире все равно не так много. 
Молодые звездочки 
Только трое наших ребят имеют олимпийский опыт, но в Корее это ничего не 
будет значить, у многих других его тоже нет. Капризов и Гусев - те молодые 
звезды, на которых уже рассчитывают как на лидеров на льду. Они способны не 
просто блеснуть и показать себя перед всем миром, но и зажечь всех вокруг. 
Если вдруг не пойдет у Ковальчука с Мозякиным, от кого мы будем ждать чуда, 
как не от Гусева с Капризовым с их волшебными руками? 
Василий Кошечкин  
Еще полгода назад вопрос о первом номере сборной стоял так: Сорокин или 
Шестеркин. Двухметровый Кошечкин вернулся в сборную и своей игрой громко 
заявил, что ворота должны быть его. Умопомрачительные сейвы в игре с 
Канадой и Швецией на Кубке Первого канала, потрясающая форма (именно он 
взвалил на плечи и тянул просевшую "Магнитку" в первой половине сезона). 
Кошечкин в таком порядке, что за последний рубеж можно не беспокоиться. 
Главное - забивайте, а Вася потащит. 
Не домашняя Олимпиада 
Последняя наша неудача пришлась на сочинские Игры. Давление трибун, 
давление в Олимпийской деревне... Конечно, проиграли мы не из-за этого, но в 
далеком Пхенчхане сборной должно быть легче абстрагироваться. Игроки и так 
понимают, чего от них ждут, но среди корейских иероглифов это может отойти на 
второй план. 
Слабая группа 
Словакия, Словения и на закуску США. Есть время войти в турнир, отточить свою 
игру и подойти к решающим матчам так, чтобы не было никаких сомнений в себе. 
Шведы с Финляндией сразятся в группе С, Чехия с Канадой - в группе А. 
У американцев в составе хоть и есть перспективная молодежь, но больше 
половины игроков уже перешагнули 30-летний рубеж, а 17 ни разу не 
участвовали в международных соревнованиях на взрослом уровне. Выходить с 
мыслями обыграть на одном коньке нельзя, но рассчитывать на первое место в 
группе можно и нужно. 
Канада ненастоящая 
Если кто и выиграл от того, что НХЛ отказалась ехать в Корею, то это сборная 
России. Да, не будет тех, кто сейчас правит балом за океаном, - Кучерова, 
Овечкина, Малкина, Василевского, но у нас достаточно сильных игроков в КХЛ, 
а вот североамериканским командам пришлось скрести по сусекам и в итоге 
собирать составы на порядок слабее. 



 

 

Канадцы без Кросби, Бержерона и Тэйвза - точно не та команда, которую надо 
бояться. Уважать (все-таки у них 5544 матчей в НХЛ на всех против 2694 у нас), 
как и остальных соперников, но не бояться. Пора забыть про 3:7, про 1:6 и даже 
про прошлогодние 2:4 (хотя тогда мы здорово играли два периода). Когда дают 
шанс, надо им пользоваться. 
Знарку есть что доказывать 
И себе, и федерации, ведь его контракт рассчитан до конца Игр. В КХЛ как тренер 
он состоялся, показав, что умеет выигрывать как с крепкими, но незвездными 
командами, так и с таким монстром, как СКА. А вот в сборной... Победу на 
постолимпийском ЧМ-2014 оставим за скобками, а без нее Знарок пока что 
ничего не выигрывал, кроме этапов Евротура. 
Олимпийское золото в прямом и переносном смысле возведет его на пьедестал 
и даст свежего воздуха. Со времен Тихонова пять тренеров пытались, но не 
смогли выиграть. Завоевав медаль, он сохранит свой пост, с золотом - будет 
героем. 
Не факт, а вера в победу 
Все говорят, что Россия - фаворит, и сейчас с этим трудно спорить. Но с 
самоуверенностью тут мало общего, в отличие от простой уверенности и веры. 
На последних чемпионатах мира, Кубке мира и Олимпиаде в нашу сторону, 
конечно, делали реверансы, тоже называя если не фаворитом, то одним из 
претендентов, но только в Корее это не просто слова, а факт. 
Проиграть мы, конечно, можем. Но только если сами напортачим. Но без веры в 
победу точно не выиграешь. Веры хоккеистов, их родных, простых болельщиков. 
В Сочи уверенности не было, в Пхенчхане она есть. Будем надеяться, что эта 
уверенность будет лишь крепнуть от матча к матчу. В любом случае какой бы 
путь (короткий или длинный, простой или сложный) ни предстоял сборной в 
Корее, будем верить, что наши парни победят. 

https://www.championat.com/hockey/article-3343419-pochemu-sbornaja-rossii-po-
hokkeju-dolzhna-vyigrat-olimpiadu-2018.html 

К заголовкам сообщений 

Словацкий барьер (Известия, Москва, 14 февраля 2018) 
Сборная России по хоккею стартует в Пхенчхане матчем против команды-
загадки из Словакии  
Сегодня в Южной Корее в рамках ХХIII зимних Олимпийских игр стартует 
мужской хоккейный турнир. Уже в 15.10 по московскому времени в Хоккейном 
центре Каннына подопечным Олега Знарка, считающимся одними из фаворитов 
турнира, предстоит встреча с командой Словакии. На Олимпиаде впервые за 
последние 24 года отсутствуют игроки Национальной хоккейной лиги (НХЛ), что 
дает российским спортсменам преимущество по составу. 
При комплектовании команды на Игры в Пхенчхане Федерация хоккея России 
(ФХР) сделала ставку на базовые клубы сборной, которыми были выбраны СКА 
и ЦСКА. 
 - Для многих в Словакии стало сюрпризом, что сборная России собрала в своих 
рядах очень много хоккеистов из СКА и ЦСКА, - рассказал "Известиям" бывший 
вратарь сборной Словакии, ЦСКА и "Северстали" Растислав Станя. - Но я давно 
знал, что ФХР намерена использовать базовый принцип комплектования. И Олег 
Знарок понимал, что времени на подготовку к Олимпиаде мало - максимум две 
недели. Поэтому попытался использовать как можно больше готовых клубных 
связок. И эта команда сейчас является фаворитом Игр в Корее. 

https://www.championat.com/hockey/article-3343419-pochemu-sbornaja-rossii-po-hokkeju-dolzhna-vyigrat-olimpiadu-2018.html
https://www.championat.com/hockey/article-3343419-pochemu-sbornaja-rossii-po-hokkeju-dolzhna-vyigrat-olimpiadu-2018.html


 

 

Помимо Словакии соперниками нашей сборной на групповом этапе станут США 
и Словения. 
 - Безусловно, это тяжелая группа, все команды очень сильны, - заявил 
"Известиям" защитник сборной Словакии и екатеринбургского "Автомобилиста" 
Михал Чайковски. - Особенно это касается русских. Я знаю всех их хоккеистов - 
это игроки очень высокого уровня. Но с любым соперником можно бороться. 
Из всего состава российской сборной армейские коллективы не представляют 
только вратарь Василий Кошечкин и нападающий Сергей Мозякин. Оба 
выступают за магнитогорский "Металлург", в составе которого за последние годы 
они выиграли два Кубка Гагарина. Принесший "Магнитке" эти титулы тренер 
Илья Воробьев также работает в штабе сборной с момента прихода в нее Олега 
Знарка - в ноябре 42-летний специалист был уволен из "Металлурга" и 
полностью сосредоточился на работе с главным хоккейным коллективом страны. 
Интересно, что Василий Кошечкин изначально не был кандидатом в 
национальную команду. Лишь летом, когда окончательно стало ясно, что с 
отказом НХЛ отпустить своих хоккеистов в Корею Россия недосчитается Сергея 
Бобровского и Андрея Василевского, 34-летний уроженец Тольятти стал 
рассматриваться в качестве третьего вратаря. В ходе сезона Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) он выглядел лучше молодых стражей ворот СКА и ЦСКА 
Игоря Шестеркина и Ильи Сорокина. 
 Уже на декабрьском Кубке "Первого канала" Василий Кошечкин был поставлен 
в основу, и успешная игра сделала его основным голкипером сборной. 
 - Вася сумел воспользоваться шансом и в нужный момент доказал свое право 
быть основным в сборной на Олимпиаде, - сказал "Известиям" вице-президент 
магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин. - На сегодня Кошечкин - 
самый лучший, стабильный и опытный российский вратарь КХЛ. Человек, 
который не опускается ниже определенной планки, но умеет поймать кураж и 
выручить команду в нужный и решающий момент, что будет очень важно для 
сборной на Олимпиаде. 
Команда Словакии сейчас является одной из главных загадок Олимпиады. 
В прошлом году ее главным тренером стал канадец Крейг Рэмзи. При 
формировании состава он принял решение опереться на игроков чемпионата 
республики и вызвал из КХЛ только Михала Чайковски, проигнорировав 
словацкого голкипера "Северстали" Юлиуса Гудачека. 
 - В последние годы в игре нашей команды не было хорошей системы - Рэмзи 
пытался ее привить, - пояснил Растислав Станя. - На мой взгляд, у него это 
получается. В последних крупных турнирах Словакия мало забивала, Крейг в 
первую очередь добивается надежной игры в обороне. Отсюда и малое 
количество игроков КХЛ - у "Слована" этот сезон не получается, команда играет 
плохо. Но количество хоккеистов из словацкой лиги на Олимпиаде все равно 
стало для нас сюрпризом. Удивило и отсутствие Гудачека, но Рэмзи говорил, что 
не смотрел все матчи "Северстали". И в тех, которые тренер видел, Юлиус не 
впечатлил его. Для российских хоккеистов это будет соперник-загадка. Не 
думаю, что Словакия отберет очки у вашей сборной, но нам важно показать себя 
на ее фоне, чтобы более уверенно подойти к играм с США и Словенией. 
При этом обилие новых имен в составе команды соперников не смущает 
тренерский штаб нашей сборной. 
 - Не скажу, что трудно изучать словаков - с учетом того, что у них только один 
игрок из КХЛ, - заявил "Известиям" Харийс Витолиньш. - Мы больше ставим свою 
игру, мы должны навязывать ее соперникам - независимо от того, какой у них 
состав.  

К заголовкам сообщений 



 

 

"Дацюк - дирижер, Ковальчук - первая скрипка". Быков - об Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 февраля 2018) 
Бывший главный тренер сборной России Вячеслав Быков - о старте нашей 
команды на Играх  
- Слежу за каждым выступлением российских спортсменов и нянчу внуков, - 
начал Быков. - Поздравляю наших лыжников и керлингистов - очень приятная 
симпатичная пара, причем у спортсменки хоккейная фамилия - Брызгалова. 
(Улыбается). Насчет наших хоккеистов загадывать не будем.  
- Согласны с Олегом Знарком, который сказал, что второго места ему не простят?  
- Я бы сказал, что медаль может чуть потускнеть.  
- Ситуация с отстранением наших спортсменов только укрепит дух хоккеистов?  
- Думаю, да. В составе есть проверенные и амбициозные игроки. Все готовы себя 
показать. Эмоционально ребята постепенно подготовятся к проверке в боевых 
условиях.  
- При вас Василий Кошечкин был запасным на трех мировых чемпионатах. 
Ожидали, что вместо двух молодых вратарей - Сорокина и Шестеркина - ставку 
сделают на него?  
- Он действительно очень опытный и стабильный вратарь и может в одиночку 
вытащить матч. Нельзя принижать достоинства талантливых Шестеркина и 
Сорокина. Нам предстоят встречи с разноплановыми командами, и в 
зависимости от противника им могут дать шанс.  
- Дацюк и Ковальчук уже четвертую Олимпиаду играют вместе.  
- Это два уникальных и талантливых игрока. Они профессионально относятся к 
хоккею и быстро находят общий язык с любым партнером. Павел - дирижер, мозг, 
человек-оркестр. Центрфорвард должен реализовать потенциал своих крайних 
форвард и защитников, проанализировав все для достижения результата. Того 
же поля ягода был и наш Профессор ( Игорь Ларионов . - Прим. "СЭ" ).  
А Ковальчука можно назвать первой скрипкой. Илья - голеадор, он жаждет 
забрасывать шайбы, помимо того он прекрасно играет в пас. Когда я ставил их 
вместе в сборной в Ванкувере, исходил из того, что именно Дацюк может 
полностью раскрыть бомбардирские качества, напор и энергетику Ковальчука.  
- А вот Мозякин едет на свою первую Олимпиаду.  
- Сергей расцветает каждый год будто сирень, которая распускается всегда 
красиво и приятно. Он - из той же из когорты, что и Дацюк, и Ковальчук, которые 
украшают собой наш хоккей. Главное, что Мозякин добился своего даже в таком 
возрасте (36 лет) и готов взять золото на первой же Олимпиаде.  
- Вы прекрасно знакомы со швейцарским хоккеем. Эта сборная - "темная 
лошадка" турнира?  
- Я совершенно не удивлюсь, если она попадет в медали. Хороший вратарь с 
опытом НХЛ - Йонас Хиллер - и неплохая оборонительная линия. Это мобильная 
команда, которая играет в активный хоккей, много прессингует, умеет 
обороняться и контратаковать. Отличные исполнители, есть и клубные связки. 
Амбиции швейцарцев с каждым годом возрастают, они умеют обыгрывать 
грандов, на такие встречи всегда подходят с боевым настроем. С каждым годом 
все больше их представителей отправляются за океан.  
Расписание олимпийского хоккейного турнира  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/dacyuk-
dirizher-kovalchuk-pervaya-skripka-bykov-ob-olimpiade-1371606/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 февраля 2018 

• Спорт экспресс, Москва, 14 февраля 2018 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/dacyuk-dirizher-kovalchuk-pervaya-skripka-bykov-ob-olimpiade-1371606/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/dacyuk-dirizher-kovalchuk-pervaya-skripka-bykov-ob-olimpiade-1371606/
http://www.sport-express.ru/hockey/reviews/dacyuk-dirizher-kovalchuk-pervaya-skripka-bykov-ob-olimpiade-1371606/


 

 

К заголовкам сообщений 

Яшин: отсутствие игроков НХЛ может сделать олимпийский турнир еще 
интереснее (ТАСС, Москва, 13 февраля 2018) 
Отсутствие игроков Национальной хоккейной лиги (НХЛ) может сделать 
олимпийский турнир в Пхенчхане еще интереснее. Такое мнение журналистам 
высказал бывший нападающий сборной России Алексей Яшин. 
Яшин трижды участвовал в Олимпиадах. В 1998 году он стал серебряным 
призером, в 2002 году - бронзовым. 
"Я считаю, что без игроков НХЛ турнир может стать еще интереснее. Очень много 
ребят, для которых это первая Олимпиада, они захотят себя проявить. Взять 
хотя бы сборную Канады, ее игроки, может быть, никогда не попали бы на 
Олимпиаду, если бы не отказ со стороны НХЛ. Здесь все будут стараться заявить 
о себе", - сказал Яшин. 
Яшин назвал российских хоккеистов фаворитами олимпийского турнира. 
"Команда укомплектована, она будет фаворитом турнира. В плане мастерства к 
нашей команде нет никаких вопросов. Главное, чтобы они справились с 
волнением. Если им удастся раскрыться, то все будет в порядке", - отметил 
Яшин. 
Яшин приехал на Олимпиаду в качестве эксперта канадского канала CBC. 
"Сейчас как раз определяемся с моими обязанностями. Наверное, это будут 
интервью между периодами, какая-то часть ведения матчей. Все это будет на 
английском языке, я никогда такого не делал, так что это для меня определенный 
вызов", - сказал Яшин.  

http://tass.ru/sport/4952680 

Похожие сообщения (4): 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Алексей Яшин: "В Канаде все считают нашу сборную сильнейшей по 
таланту" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 февраля 2018) 
Алексей Яшин, в прошлом капитан сборной России по хоккею, наблюдал с 
трибуны за тренировкой российских хоккеистов.  
"Матч ТВ" выяснил, с какой целью знаменитый хоккеист подробно следил за 
занятием команды Олега Знарка. 
- В августе-сентябре прошлого года канадское телевидение предложило мне 
поработать, комментировать матчи олимпийского турнира. Для меня это новый 
опыт да еще и на английском языке. Я с удовольствием согласился. Это отличная 
возможность последить за Олимпиадой, и я очень рад, что так получилось, - 
передает слова Яшина корреспондент "Матч-ТВ" Виталий Панов.  
- Вспомните свои ощущения от Олимпиады.  
- Думаю, они отличаются от тех, что у ребят. Они планомерно готовятся 
несколько лет. Уже две недели идет перерыв в КХЛ. Когда мы играли, все было 
спонтанно: играешь в НХЛ, а через два дня ты уже на Олимпиаде. 
- Как ваши коллеги в Канаде оценивают нашу сборную? Считают они ее 
основным фаворитом?  
- Безусловно, все специалисты считают нашу команду самой сильной по таланту. 
Особенно, с учетом отказа НХЛ отправлять своих игроков. Знаю, что все 
соперники специально готовятся к встрече с ней. 

http://tass.ru/sport/4952680
http://newsrbk.ru/news/5317260-yashin-otsutstvie-igrokov-nhl-mozhet-sdelat-olimpiyskiy-turnir-esche-interesnee.html
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43925692194/YAshin:-otsutstvie-igrokov-NHL-mozhet-sdelat-olimpiyskiy-turnir-
http://vigornews.ru/sport/431415_YAshin_otsutstvie_igrokov_NHL_mozhet_sdelat_olimpiiskii_turnir_eshche_interesnee.html
https://sport.mail.ru/korea/news/32538629/


 

 

- Второе звено - Гусев - Шипачев - Капризов - называют тройкой мечты.  
- Отличное звено. На больших площадках Шипачев один из лучших центров, 
Гусев и Капризов очень быстрые, забивные крайние форварды. Будет очень 
интересно, как они проявят себя на Олимпиаде. 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI824772_Aleksej_Jashin_V_Kana
de_vse_schitajut_nashu_sbornuju_silnejshej_po_talantu 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 13 февраля 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Владимир Юрзинов: Надо выигрывать Олимпиаду без шума и гама 
(Собеседник (sobesednik.ru), Москва, 13 февраля 2018) 
Владимир Юрзинов прокомментировал слова тренера американцев о шансах 
наших хоккеистов на Олимпиаде-2018 в Пхенчхане. 
Тренер сборной США по хоккею Крис Челиос заявил, что российские хоккеисты 
являются безоговорочными фаворитами зимней Олимпиады в Южной Корее. 
Напомним, наша команда 14 февраля сыграет против сборной Словакии. 
Хоккеисты, как и другие российские спортсмены, выступят под аббревиатурой 
OAR из-за санкций МОК. 
 - Не надо на этом зацикливаться. Все это сейчас неважно, - рассказал 
Sobesednik.ru консультант сборной России по хоккею Владимир Юрзинов. - Нам 
надо выигрывать Олимпиаду. Без шума и без гама. Как говорил Виктор 
Васильевич Тихонов, "войска выведены, команда готова, построена, состав 
определен, наша задача - собрались и сражаемся". Друг за друга и от начала до 
конца. А потом будем разбираться.  

https://sobesednik.ru/sport/20180213-vladimir-yurzinov-nado-vyigryvat-olimpiadu-
bez-shuma-i-gama 

К заголовкам сообщений 

Павел Буре: "Уважаю хоккеисток, но для меня хоккей - мужской вид 
спорта" (Sportbox.ru, Москва, 13 февраля 2018) 
Известный российский хоккеист, член зала славы и первый российский игрок, чей 
номер был изъят из обращения в команде НХЛ, Павел Буре во время Олимпиады 
в Пхенчхане выступает экспертом на Sportbox.ru.  
Об атаке сборной 
Прошел тренировочный матч со сборной Южной Кореи, это был очередной этап 
подготовки к основному турниру. Приятно видеть, когда наши ребята выигрывают 
независимо от соперника. Было интересно наблюдать, как разные игроки 
отличились в нападении и забили шайбы. Рано делать какие-то выводы об 
атакующих способностях нашей сборной и каких-то игроков в частности, в этом 
матче мы ожидаемо выиграли у не самой сильной команды. 
О составе сборной 
Когда я играл в сборной, базовой клубом являлась команда ЦСКА. Так 
продолжалось на протяжении нескольких лет. Специально велась работа по 
формированию команды для участия в Олимпийских играх. Конечно, в сборной 
должны играть лучшие игроки, независимо от клуба, за который они выступают. 
Сейчас сложилась ситуация, когда сильнейшие игроки играют в СКА и ЦСКА, 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI824772_Aleksej_Jashin_V_Kanade_vse_schitajut_nashu_sbornuju_silnejshej_po_talantu
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI824772_Aleksej_Jashin_V_Kanade_vse_schitajut_nashu_sbornuju_silnejshej_po_talantu
https://www.sport.ru/hockey/Telegin_Na_bumage_lyuboy_mojet_byt_favoritom_samoe_glavnoe_chto_budet_na_ldu/article388421/
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824772_Aleksej_Jashin_V_Kanade_vse_schitajut_nashu_sbornuju_silnejshej_po_talantu
http://newsru.biz/sport/telegin-na-bumage-lyuboj-mozhet-byt-favoritom-samoe-glavnoe-chto-budet-na-ldu/
https://sobesednik.ru/sport/20180213-vladimir-yurzinov-nado-vyigryvat-olimpiadu-bez-shuma-i-gama
https://sobesednik.ru/sport/20180213-vladimir-yurzinov-nado-vyigryvat-olimpiadu-bez-shuma-i-gama


 

 

именно там ярко выраженные лидеры, которые вошли в состав олимпийской 
сборной. Сейчас я выступаю в роли болельщика, у меня есть огромный интерес 
увидеть игру нашей сборной, и, конечно, поддержать их. 
Клубные тройки в сборной 
Хоккеистам, играющим за один клуб, логично формировать клубные тройки в 
сборной. Такая тактика была выбрана Федерацией хоккея России заранее, за 
несколько лет и, видимо, это не просто так. Что касается меня, было по-разному 
- иногда попадали в сборную тройкой, иногда нет. Раньше в состав олимпийской 
команды входили профессионалы из НХЛ, сейчас все по-другому. Трудно 
комментировать, не имея такого опыта. Это должен решать главный тренер. В 
сложившейся ситуации это правильно, сыгранные тройки имеют больше шансов 
выступить успешно. 
СКА или ЦСКА? 
Обе команды бесспорно очень сильны, недаром, в обеих командах выступают 
игроки сборной. Я могу сказать, если они встретятся в полуфинале КХЛ, это 
будет захватывающая игра. 
О Сергее Мозякине 
Мозякин - уникальный игрок, на протяжении многих лет выступает на самом 
высоком уровне, но он попал в сборную один из другого клуба. В сборной 
участвуют уже сыгранные тройки, которые выступают за СКА и ЦСКА, наверное, 
поэтому он не играет в первых звеньях, а только в третьем или четвертом. 
О женском хоккее 
Не могу прокомментировать, насколько хороши канадки в хоккее. В мое время, 
когда я играл в Канаде, женский хоккей еще не был настолько популярен. Наши 
девушки также недавно начали профессионально заниматься хоккеем. В мое 
время было, как в песне - "в хоккей играют настоящие мужчины". Я уважаю 
девушек, которые выходят на лед, но все-таки для меня хоккей - это мужской вид 
спорта.  

https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824860_Pavel_Bure_Uvazhaju_khokk
eistok_no_dla_mena_khokkej__muzhskoj_vid_sporta 

К заголовкам сообщений 

Буре: российская хоккейная команда в Пхенчхане объективно сильнее 
остальных (Р-Спорт, Москва, 14 февраля 2018) 
Тарас Барабаш. Российская хоккейная сборная на Олимпиаде в Пхенчхане 
объективно сильнее своих соперников, заявил корреспонденту РИА Новости 
призер Игр Павел Буре. 
"В Пхенчхане у нас очень сильная команда. Я знаю, что ребята будут стараться. 
В этой ситуации, учитывая, кто на Олимпиаду приехал, естественно, мы 
считаемся самыми большими фаворитами. У нас просто объективнее сильнее 
остальных команда. Игроки из НХЛ не выступают, а у нас есть очень сильные 
ребята, которые в НХЛ долго играли, в России долго играют. У нас намного 
сильнее сборная", - сказал Буре РИА Новости по телефону. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180214/1132535004.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 14 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 14 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 14 февраля 2018 

• Советский спорт, Москва, 14 февраля 2018 

https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824860_Pavel_Bure_Uvazhaju_khokkeistok_no_dla_mena_khokkej__muzhskoj_vid_sporta
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824860_Pavel_Bure_Uvazhaju_khokkeistok_no_dla_mena_khokkej__muzhskoj_vid_sporta
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180214/1132535004.html
http://newsrbk.ru/news/5320777-bure-rossiyskaya-hokkeynaya-komanda-v-phenchhane-obyektivno-silnee-ostalnyih.html
https://sport.mail.ru/korea/news/32550767/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1031712-pavel-bure-rossijskaja-hokkejnaja-komanda-v-phenchhane-ob-ektivno-silnee-ostalnyh


 

 

К заголовкам сообщений 

Алексей Марченко: "На Олимпиаде нам стоит всех опасаться, в каждой 
игре придется непросто" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 
февраля 2018) 
Защитник сборной России Алексей Марченко отметил, что очень рад выступить 
на первой для себя Олимпиаде в Пхенчхане. Он также добавил, что россиянам 
в каждом матче на турнире придется непросто. 
- Что скажете о быте олимпийской деревни?  
- На первой Олимпиаде все нравится. Интересно, увидеть других спортсменов. 
Ощущения совсем другие, - сказал Марченко. 
- Что для вас значит выступить на этой Олимпиаде?  
- Очень здорово и классно здесь находиться. 
- Кого стоит опасаться?  
- Всех. Все команды достаточно ровные, и в каждой игре нам придется непросто. 
Никто не выделяется. 
- В какой степени ваше возвращение в КХЛ связано с Олимпиадой?  
- Это была одна из причин. Хочется просто помогать команде выигрывать. 
- Какая Олимпиада запомнилась из детства?  
- Начал играть в хоккей, потому что увидел Игры 1998 года в Нагано. Мы 
смотрели их с родителями, а потом я попросил их отдать меня в хоккей.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-
marchenko-na-olimpiade-nam-stoit-vseh-opasatsya-v-kazhdoy-igre-pridetsya-
neprosto-1371244/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Никита Нестеров: сыграем под олимпийским флагом, но Россия 
будет в наших сердцах (ТАСС, Москва, 13 февраля 2018) 
Команда олимпийских атлетов из России 14 февраля проведет первый матч на 
Играх-2018 со сборной Словакии. Защитнику Никите Нестерову предстоит 
выступать на Олимпийских играх впервые в карьере. В интервью ТАСС хоккеист 
рассказал о рабочем настроении на предстоящий турнир, настрое на победу и 
поддержке со стороны президента РФ.  
 - Какие у вас эмоции перед первой в жизни Олимпиадой?  
 - Мне очень приятно, что тренерский штаб оказал мне доверие, вызвал в 
сборную, и я смогу выступить на Олимпийских играх. Эмоции только 
положительные.  
 - Насколько тяжело ощущать, что вы будете выступать на Олимпиаде не под 
российским флагом?  
 - Мы не обращаем на это внимания, готовимся в рабочем режиме. От игроков 
тут ничего не зависит. И пусть мы будем играть под олимпийским флагом, Россия 
всегда будет в наших сердцах.  
- Перед Олимпиадой российские хоккеисты присутствовали на встрече с 
президентом РФ Владимиром Путиным. Вам важно, что глава государства так 
поддерживает спортсменов в этой непростой ситуации?  
 - Безусловно, такое отношение со стороны президента страны для нас очень 
ценно, поскольку Владимир Путин, можно сказать, наш капитан. Его поддержка 
очень ощущалась, когда он пожелал всем российским спортсменам удачи на 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-marchenko-na-olimpiade-nam-stoit-vseh-opasatsya-v-kazhdoy-igre-pridetsya-neprosto-1371244/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-marchenko-na-olimpiade-nam-stoit-vseh-opasatsya-v-kazhdoy-igre-pridetsya-neprosto-1371244/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-marchenko-na-olimpiade-nam-stoit-vseh-opasatsya-v-kazhdoy-igre-pridetsya-neprosto-1371244/
http://allhockey.ru/news/show/316641-Marchenko_vse_komandy_dostatochno_rovnye_i_v_kazhdoj_igre_nam_pridetsya_neprosto
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188689-aleksej-marchenko-smotrel-olimpiadu-1998-s-roditelyami-a-potom-ya-poprosil-ikh-otdat-menya-v-khokkej


 

 

Олимпиаде. Сказанное Владимиром Владимировичем будет помогать нам во 
время соревнований. 
- Ожидаете ли вы получить удовольствие от участия в олимпийском турнире или 
же настраиваетесь на то, что будете чувствовать себя там, образно говоря, как 
на вражеской территории?  
 - Мы, спортсмены, должны выходить и играть, а всеми остальными вопросами 
занимается руководство. Все хоккеисты сосредоточены только на своей игре. 
 - Легко ли будет абстрагироваться от необходимости соблюдать правила МОК, 
связанные с запретом на использование любой национальной символики, и от 
постоянного контроля на Играх?  
 - На самом деле, это не важно. Мы все профессионалы, знаем, как себя нужно 
вести. Думаю, это большого труда не составит. 
- Вашему сыну скоро исполнится два года. Не думали, чтобы он в будущем начал 
заниматься хоккеем?  
 - Об этом пока тоже еще не задумывались. Пока наслаждаемся каждым 
моментом, проведенным с нашим ребенком. Все идет своим чередом, мы не 
забегаем вперед. 

http://tass.ru/opinions/interviews/4950141 

Похожие сообщения (6): 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 13 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук готов говорить о возвращении в НХЛ только после завершения 
сезона (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Форвард сборной России по хоккею и СКА (Санкт-Петербург) Илья Ковальчук 
готов говорить о возвращении в Национальную хоккейную лигу (НХЛ) только 
после завершения текущего сезона. 
"Не думаю пока о возвращении в НХЛ, об этом можно будет поговорить после 
сезона. Впереди у нас плей-офф КХЛ, а пока я думаю только об Олимпиаде. 
Конечно, атмосфера немного отличается по сравнению с Олимпиадой в Сочи, но 
на сборную России всегда идет давление, все ждут от нас результата. Мы 
постараемся достичь успеха, у нас отличная команда", - сказал Ковальчук 
журналистам. 
Мужской хоккейный турнир на Олимпиаде пройдет с 14 по 25 февраля. Россияне, 
которые выступят под олимпийским флагом, сыграют в одной группе с 
командами США, Словении и Словакии. В первом матче турнира российская 
команда 14 февраля сыграет против словаков.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132482424.html 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 13 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018 

http://tass.ru/opinions/interviews/4950141
http://trud-ost.ru/?p=573181
https://sport.mail.ru/korea/news/32538833/
http://cska-hockey.ru/news/intervyu/nikita_nesterov_sygraem_pod_olimpiyskim_flagom_no_rossiya_budet_v_nashikh_serdtsakh/
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824806_Nikita_Nesterov_Nastroj_tolko_na_pobedu_no_zagadyvat_ne_budem
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI824806_Nikita_Nesterov_Nastroj_tolko_na_pobedu_no_zagadyvat_ne_budem
http://repeatme.ru/novosti/201802/hokkeist-nesterov-rossiya-vsegda-budet-nashih-4114300.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132482424.html
https://www.sport.ru/hockey/Kovalchuk_gotov_govorit_o_vozvraschenii_v_NHL_tolko_posle_zaversheniya_sezona/article388401/
http://newsru.biz/sport/kovalchuk-gotov-govorit-o-vozvrashhenii-v-nxl-tolko-posle-zaversheniya-sezona/
http://allhockey.ru/news/show/316648-Koval_chuk_o_vozvraschenii_v_NHL_poka_ne_dumaju
http://sport.business-gazeta.ru/article/211578/


 

 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: хоккеисты сборной России сыграют на ОИ, в том числе и за 
Овечкина (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Хоккеисты сборной России на Олимпиаде в Пхенчхане будут играть, в том числе 
и за Александра Овечкина, и за всех, кто переживает за национальную команду, 
заявил форвард Илья Ковальчук. 
Мужской хоккейный турнир на Олимпиаде пройдет с 14 по 25 февраля без 
участия игроков НХЛ. Россияне, которые выступят в Пхенчхане под олимпийским 
флагом, сыграют в одной группе с командами США, Словении и Словакии. В 
первом матче турнира российская команда 14 февраля сыграет против словаков. 
Защитник сборной России Никита Нестеров 11 февраля заявил, что Овечкин 
передал игрокам национальной команды, что они должны выиграть Олимпиаду 
в Пхенчхане и для него тоже. 
"Пожеланий лично мне я ни от кого из НХЛ не получал, просто сейчас я 
сосредоточен на Олимпиаде, не смотрю соцсети, на телефон не отвечаю. 
Конечно, будем играть в Пхенчхане, в том числе и за Овечкина, и за всех, кто 
переживает за нашу сборную. Уверен, переживают за нас все, кто имеет 
отношение к хоккею". 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132481488.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 13 февраля 2018 

• Allsport-news.net, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Ковальчук: болельщиков с российскими флагами отгонять не 
будем (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Нападающий сборной России Илья Ковальчук заявил, что во время 
олимпийского турнира хоккеисты не будут отгонять от себя болельщиков с 
российским флагом, но будут объяснять, что фотографироваться с ним нельзя. 
Хоккейный турнир среди мужских команд в Пхенчхане пройдет с 14 по 25 
февраля. Российская команда выступит под олимпийским флагом. Россияне на 
Играх имеют специальный статус "спортсмены-олимпийцы из России" (OAR). 
"Надо выходить в город, почему нет? Есть небольшие кафе, можно посидеть, 
пройтись, отвлечься, - сказал Ковальчук журналистам. - Не надо голову сильно 
забивать до игры. Пока фанаты не подбегали. Никого отгонять мы не будем. Если 
есть такое правило, то спокойно объяснимся, сфотографируемся без флага". 
"В деревне ветераны живут с ветеранами. С нами (Павел) Дацюк, а также 
(Никита) Гусев с (Ильей) Каблуковым. Они вдвоем, а мы с Пашей по одному. 
Гусева ничему обучать не надо, он уже все умеет. Как и (Кирилл) Капризов, 
который уже многое прошел, хоть и вся карьера у него впереди. Сейчас главное 
каждому взять шефство над собой, потому что от каждого будет многое зависеть. 
Каждая мелочь может решить", - добавил хоккеист.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132483513.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132481488.html
http://newsrbk.ru/news/5317380-kovalchuk-hokkeistyi-sbornoy-rossii-syigrayut-na-oi-v-tom-chisle-i-za-ovechkina.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188686-ilya-kovalchuk-budem-igrat-v-pkhenchkhane-za-ovechkina-i-za-vsekh-kto-perezhivaet-za-nashu-sbornuyu
http://allsport-news.net/202153__ilya_kovalchuk_v_phenchhane_budem_igrat_i_za_ovechkina_i_za_vseh_kto_nas_podderjivaet_.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132483513.html
https://kareliyanews.ru/ilya-kovalchuk-izvinite-devchonki-no-zhenskij-xokkej-eto-ne-moe-audio/


 

 

Девчонки пусть не обижаются, но женский хоккей - это вообще не то, 
заявил Ковальчук (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Форвард мужской сборной России Илья Ковальчук заявил, что женский хоккей - 
это вообще не то, при этом попросив российских спортсменок не обижаться. 
Мужской хоккейный турнир на Олимпиаде пройдет с 14 по 25 февраля. Мужская 
сборная России 11 февраля посетила матч женской национальной команды 
против канадок (0:5). 
"Позавчера я первый раз в жизни смотрел женский хоккей. Было видно, что 
канадки катаются быстрее. Потом мне рассказали, что все самые сильные 
хоккеистки в Канаде и США. Если честно, не мое это. Пусть девчонки не 
обижаются, но женский хоккей - это вообще не то. Я так понял толкаться у них 
можно, но только в особенном направлении как-то. Все не как у людей", - сказал 
Ковальчук журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132483995.html 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Allsport-news.net, Москва, 13 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Финский тренер "Салавата Юлаева": сборная России по хоккею - главный 
фаворит ОИ-2018 (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Сборная России по хоккею является главным фаворитом на Олимпийских играх 
в Пхенчхане, считает тренер уфимского "Салавата Юлаева" финский специалист 
Ханну Вирта. 
Олимпийский хоккейный турнир в Пхенчхане пройдет с 14 по 25 февраля. 
Сборная России сыграет в группе B, где ее соперниками будут команды США, 
Словакии и Словении. 
"Финляндия в числе больших команд, но Россия, конечно, главный фаворит. Я 
думаю, Финляндия, Швеция, Чехия и Канада будут теми командами, которые 
составят конкуренцию". 
Тренер уфимцев также выразил уверенность в том, что "Салават Юлаев", 
занимающий второе место в Восточной конференции КХЛ, готов к плей-офф. 
"Наступает самое лучшее время сезона, нам остается сыграть два матча - с 
"Сочи" и Казанью, а затем плей-офф. Я думаю, мы готовы", - отметил Вирта.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132493055.html 

Похожие сообщения (8): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 13 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 13 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018 

• Bash-news.ru, Уфа, 13 февраля 2018 

• ХК Салават Юлаев (hcsalavat.ru), Уфа, 13 февраля 2018 

• Лента новостей Уфы (ufa-news.net), Уфа, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132483995.html
https://sport.mail.ru/korea/news/32539796/
http://allsport-news.net/202125__ilya_kovalchuk_pust_devchonki_ne_obijayutsya_no_jenskiy_hokkey_eto_voobsche_ne_to_.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/211574/
https://sportfm.ru/news/kovalchuk-zhenskiy-khokkey-voobshche-ne-to-pust-ne-obizhayutsya.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132493055.html
http://allhockey.ru/news/show/316655-Virta_Finlyandiya_Shveciya_Chehiya_i_Kanada_sostavyat_Rossii_konkurenciju_na_OI
http://www.hawk.ru/news/29993/
http://newsrbk.ru/news/5318756-finskiy-trener-salavata-yulaeva--sbornaya-rossii-po-hokkeyu-–-glavnyiy-favorit-oi-2018.html
http://omsk.bezformata.ru/listnews/virta-sbornaya-rossii-po-hokkeyu/64856803/
http://sport.business-gazeta.ru/news/211587/
http://bash-news.ru/141821-hannu-virta-nastupaet-samoe-luchshee-vremya-sezona.html
https://hcsalavat.ru/news/salavat-yulaev/khannu-virta-nastupaet-samoe-luchshee-vremya-sezona/
http://ufa-news.net/sport/2018/02/13/137383.html


 

 

Вайсфельд - о работе комментатором на ОИ: смотреть хоккей так 
интереснее (Чемпионат.com, Москва, 13 февраля 2018) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
рассказал, почему согласился поработать комментатором на матчах сборной 
России на Олимпиаде 2018 года.  
"Мне позвонили с ВГТРК и пригласили поработать комментатором на матчах 
сборной России на Олимпиаде. Сейчас известно, что буду комментировать игры 
нашей команды со Словакией и США, а дальше посмотрим. У меня после ухода 
из "Салавата Юлаева" появилось свободное время, почему бы снова не 
покомментировать? Да и смотреть хоккей так интереснее, нежели из дома. 
Работать будем в Москве, на Шаболовке", - сказал Вайсфельд в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-3342699-vajsfeld--o-rabote-
kommentatorom-na-oi-smotret-hokkej-tak-interesnee.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Об исполнении требований МОК (Федерация хоккея России (fhr.ru), 
Москва, 13 февраля 2018) 
Федерация хоккея России уважает принципы олимпийского движения и 
неукоснительно соблюдает как ранее поступившие, так и все новые инструкции 
и требования МОК. 
От Международного Олимпийского комитета поступила настоятельная 
рекомендация использовать для наших команд на всех официальных медиа-
ресурсах ФХР только наименование "Олимпийские Атлеты из России" и 
олимпийский флаг. 
Ранее в требованиях МОК ограничений на использование медиа-ресурсами 
спортивных федераций национальной символики, а также наименований 
сборных команд не было. 
Придерживаясь требований МОК и исполняя контрактные обязательства ИИХФ, 
игроки и тренерский штаб в период тренировочного процесса используют 
экипировку партнеров международной федерации хоккея, при этом на ней 
отсутствуют любые элементы национальной айдентики. Согласно сложившимся 
традициям нашего участия в важнейших международных турнирах, на матчи 
команда будет приезжать в строгих костюмах. 
ФХР налажен прямой контакт с МОК, осуществляется оперативное 
взаимодействие по всем вопросам. 

http://fhr.ru/main/ofnews/card/?id_4=14517 

Похожие сообщения (28): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 13 февраля 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-3342699-vajsfeld--o-rabote-kommentatorom-na-oi-smotret-hokkej-tak-interesnee.html
https://www.championat.com/hockey/news-3342699-vajsfeld--o-rabote-kommentatorom-na-oi-smotret-hokkej-tak-interesnee.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/211571/
https://www.sports.ru/hockey/1060167169.html
http://fhr.ru/main/ofnews/card/?id_4=14517
http://allhockey.ru/news/show/316635-FHR_soobschila_ob_ispolnenii_trebovanij_MOK
https://www.championat.com/hockey/news-3342645-fhr-po-trebovaniju-mok-ne-budet-ispolzovat-simvoliku-rf-pri-oboznachenii-komand.html
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI824775_FKhR_sdelala_zajavlenije_po_povodu_trebovanij_MOK_k_sportsmenam_iz_Rossii
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI824775_FKhR_sdelala_zajavlenije_po_povodu_trebovanij_MOK_k_sportsmenam_iz_Rossii


 

 

КХЛ: новости клубов 
 

План Б. Четыре задачи для Вестерлунда (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 февраля 2018) 
Вчера уфимский "Салават Юлаев" вышел с 10-дневных каникул и уже сегодня 
начнет подготовку к решающей стадии сезона. Спортивная редакция "БИЗНЕС 
Online" рассказывает о том, когда восстановятся травмированные игроки и над 
чем необходимо работать тренерскому штабу в первую очередь. 
НАЛИМОВ ИЛИ КАРЕЕВ? 
 Одна из главных задач для Эркки Вестерлунда и его тренерской бригады - 
определиться с основным вратарем, с которым "Салават Юлаев" пойдет в плей-
офф. Да, остаются определенные надежды на то, что Олимпийские игры вдохнут 
второе дыхание в Бена Скривенса, но особо рассчитывать на канадца, который 
пройдет через один из самых эмоционально затратных хоккейных турниров, 
пожалуй, не стоит. 
Для выбора между Иваном Налимовым и Андреем Кареевым в распоряжении 
Вестерлунда не только две недели тренировок, но и два товарищеских матча с 
"Нефтехимиком". Судя по последним матчам, лучшие шансы стать первым 
номером имеет Налимов, но Кареев уже не раз по ходу сезона показывал, что с 
характером у него все в порядке. 
БЕЗ ЛЕГИОНЕРОВ  
Большой проблемой для "Салавата Юлаева" после олимпийской паузы может 
стать состояние лидеров. Все три лучших нападающих клуба - легионеры, 
которые поехали в Пхенчхан. И если Линус Умарк, вероятно, еще сможет 
держать планку за счет мастерства, то уверенности в том, что Йоонас 
Кемппайнен и Теему Хартикайнен, играющие в более силовой хоккей, 
продолжать выступать на том же уровне, что и до перерыва, нет. Легионеры из-
за олимпиады войдут в рассинхрон с остальной команды по физическому 
состоянию - к моменту, когда должен будет стартовать плей-офф, свой пик 
формы они уже пройдут. 
Именно поэтому для Вестерлунда необходимо иметь "план Б". Именно для этого 
ему уже по ходу сезона подписывали Антона Бурдасова и Владимира Ткачева. 
Именно для того, чтобы быть готовым к подобным форс-мажорам, приглашался 
в Уфу сам Вестерлунд. 
Очевидно, что акцент будет сделан на две тройки: Ткачев - Дмитрий Саюстов - 
Бурдасов и Артем Федоров - Илья Зубов - Энвер Лисин. Оба этих сочетания 
способны забивать и приносить результат, но после Олимпиады у них 
значительно вырастет нагрузка и ответственность. 
ВТОРАЯ БРИГАДА БОЛЬШИНСТВА  
Еще одна задача для указанных выше троек нападения - стать качественной 
бригадой большинства. В "Салавате" в большинстве играет в основном четверка 
легионеров, усиленная Антоном Бурдасовым. По той же причине, описанной в 
предыдущем пункте, Вестерлунду жизненно необходимо вторая бригада по 
реализации лишнего. Игроки для этого у финна есть, а сейчас появилось время, 
чтобы им сыграться. 
Большинство у уфимцев - одно из лучших в лиге, по проценту реализации 
команда идет на шестом месте в лиге. Однако, из 44 шайб - 29 на счету игроков 
той самой спецбригады: 8 забил Хартикайнен, 7 - Филипп Ларсен, 6 - Бурдасов, 
5 - Умарк, 3 - Кемппайнен. Еще несколько шайб было заброшено еще до того как 
в этой пятерке появился Бурдасов. 
С появлением в Уфе экс-форвардов "Адмирала" Ткачева и Саюстова, построить 
второе ударное сочетание стало не самой сложной задачей.  



 

 

ДОЛЕЧИТЬ БОЛЯЧКИ  
В этом году "Салават" так не трясет от травм, как в прошлые сезоны Игоря 
Захаркина, но без травм не обходится и сейчас. На данный момент в списке 
травмированных находятся Евгений Коротков, Игорь Макаров, Максим Осипов и 
Григорий Панин. Последний начал тренироваться с основной группой уже давно 
- Панин игрок первой пары обороны с заканчивающимся контрактом, именно 
поэтому на него возлагаются большие надежды. Осипову сняли гипс перед 
перерывом, еще один взрослый защитник с российским паспортом в плей-офф 
при определенных раскладах может стать необходим. 
Более серьезные проблемы были у Евгения Короткова и Игоря Макарова. 
Оставшихся пару недель вполне может хватить для их полной реабилитации. На 
данный момент они приступили к тренировкам и тренерам необходимо добиться 
того, чтобы не форсируя восстановление к плей-офф они были в хорошей 
физической форме.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/211555/ 

К заголовкам сообщений 

"Целью на сезон была борьба за власть". Почему "Барыс" не попал в 
плей-офф КХЛ (Sports.kz, Караганда, 13 февраля 2018) 
Хоккейный обозреватель "Советского спорта", автор NHL.com, ведущий 
Telegram-канала "Хоккей и Lysenkov TV" поделился со Sports.kz мнением о том, 
были ли шансы у астанинского " Барыса " после отставки Евгения Корешкова все-
таки переломить ситуацию и зацепиться за зону плей-офф Континентальной 
хоккейной лиги.  
 - Думаю, что нет - шансов не было. Я приезжал в Астану и общался с Аскаром 
Шопобаевым. Даже в то время, когда у "Барыса" была теоретическая 
вероятность зацепиться за восьмерку, он прямо сказал, что шансов уже нет, и в 
команде пойдет перестройка. То есть, целью на сезон была борьба за власть, а 
не за место в плей-офф. Теперь победу одержала одна из сторон. Посмотрим, к 
чему это приведет в будущем. 
Один штрих - по расставанию с Веем. Классный бомбардир, но меня это не 
удивило, потому что его брали с прицелом под сборную Казахстана, а он выбрал 
сборную Канады и Пхенчхан. Видимо, его тоже что-то разочаровало в атмосфере 
внутри "Барыса", да и в олимпийскую сборную Канады второй раз не позовут, - 
сказал Лысенков. 

https://www.sports.kz/news/tselyu-na-sezon-byila-borba-za-vlast-pochemu-baryis-ne-
popal-v-pley-off-khl 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Сошникова готовят к обмену? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 13 февраля 2018) 
Сборная России определила тех, кто не сыграет со словаками, Никита Сошников 
вызван в "Торонто" не для того, чтобы играть, а на юниорский Турнир пяти наций 
в США не пустили Ротенберга  
Наша неженская команда уже через сутки проведет свой первый матч на 
Олимпиаде, а накануне ее тренер Харийс Витолиньш рассказал, что против 
Словакии не сыграют Илья Каблуков и Егор Яковлев, так как сборная использует 
13 нападающих и 7 защитников. Это понятно, но странно, что Яковлев, а не Зуб. 
Неужели кто-то считает, что Артем в чем-то превосходит Егора? Вероятно, 
седьмым станет Киселевич и будет меняться с кем-то из стоматологической 
пары Зуб - Зубарев. Сергей Мозякин по-прежнему будет без партнеров, и ему 

http://sport.business-gazeta.ru/article/211555/
https://www.sports.kz/news/tselyu-na-sezon-byila-borba-za-vlast-pochemu-baryis-ne-popal-v-pley-off-khl
https://www.sports.kz/news/tselyu-na-sezon-byila-borba-za-vlast-pochemu-baryis-ne-popal-v-pley-off-khl


 

 

пообещали примерно 12 минут игрового времени. Даже не помню, попадал ли он 
когда-нибудь еще в такую ситуацию. В стартовом составе выйдет Василий 
Кошечкин, а на Словению надо бы поставить кого-то из сменщиков, чтоб не 
закисли, как на прошлом чемпионате мира, куда оба сгоняли туристами. 
НОВЫЙ ВЫЗОВ  
Никита Сошников вызван из АХЛ в первую команду "Торонто" и моментально 
помещен в список травмированных. Известный трюк менеджеров НХЛ, и в 
принципе они ничего не нарушают. Некрасиво? Не будем строить из себя 
эстетов. Знаете, почему Леонид Вайсфельд за стабильный регламент без 
корректировок по ходу сезона? Потому что нарабатываются схемы, как обойти 
тот или иной пункт в рамках закона, а изменения заставляют изобретать новые. 
Поясню, в чем трюк с Сошниковым: он совершенно здоров, так как еще накануне 
задорно играл в АХЛ, но его, видимо, готовят к обмену, а держать игрока в такой 
ситуации в фарм-клубе без риска нельзя. Вот и подняли в главную команду - а 
записали как больного, чтобы здоровее был. Своей игрой в низшей лиге Никита 
показал, что на него можно рассчитывать. Некоторым командам НХЛ он 
способен помочь и во втором звене. Наверное, в ближайшие дни случится какой-
нибудь трейд. 
Юниорская сборная России U18 в США продолжает подготовку к Турниру пяти 
наций, который стартует 13 февраля в Плимуте. Накануне команда провела 
полуторачасовое ледовое занятие. После обеда расположение нашей сборной 
пополнили нападающие Андрей Свечников и Александр Хованов.  
УСИЛЕНИЕ  
Сегодня в США начнется Турнир пяти наций с участием юниорской сборной 
России. К сожалению, главный тренер перед главным турниром сезона не смог 
проверить всех игроков. Американцы так и не дали визу Павлу Ротенбергу, и это 
очень некрасиво с их стороны. Неужели несовершеннолетний парень попал в 
какие-то их списки только из-за фамилии? Зато к команде присоединились 
Андрей Свечников и Александр Хованов. Интересно, что пока нет однозначного 
ответа, смогут ли они сыграть на чемпионате мира в Челябинске и 
Магнитогорске. Если их клуб быстро вылетит из плей-офф юниорской лиги, то 
вопрос снимается - приедут сразу. А если клуб начнет побеждать, то возможны 
варианты. Вроде бы даже могут и отпустить в сборную, понимая важность таких 
крупных соревнований. Но могут и передумать. 
ЗАВЕРШЕНИЕ  
30-летний Кевин Лаланд завершил карьеру. Конечно, мы тут обсуждаем новости 
нашего хоккея, но гражданин Белоруссии Лаланд раскрылся именно в КХЛ. Я 
прекрасно помню тот сезон в "Витязе", когда он одержал 10 побед в 45 матчах, 
но при этом не опустился ниже трех шайб за игру, а потом переехал в Минск, где 
и решил помочь местной сборной. Он и в ЦСКА провел довольно ровный сезон, 
хотя по уровню игры, конечно, не входил в элиту и оказался в клубе только 
потому, что менеджмент был не слишком профессионален. Заканчивает с 
хоккеем Кевин из-за травм. Он признался, что у него было четыре сотрясения, и 
каждое следующее столкновение с игроком или бросок шайбы в маску могли 
привести к очень неприятным последствиям. Зная это, уже по-другому 
относишься к некоторым поступкам Кевина, и уже не хочется смеяться над тем, 
как он пропал из расположения сборной Белоруссии во время олимпийской 
квалификации, ничего никому не сказав.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-soshnikova-gotovyat-k-
obmenu-1371274/ 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-soshnikova-gotovyat-k-obmenu-1371274/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-soshnikova-gotovyat-k-obmenu-1371274/


 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Шляхтин: часть хоккеистов ЦСК ВВС не вышли на матч чемпионата ВХЛ 
из-за долгов (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Часть хоккеистов ЦСК ВВС не вышли на матч регулярного чемпионата ВХЛ 
против альметьевского "Нефтяника" из-за долгов по зарплате, заявил агентству 
РИА Новости министр спорта Самарской области Дмитрий Шляхтин. 
В заявке ЦСК ВВС на матч против альметьевского "Нефтяника" всего лишь 
десять полевых игроков и один вратарь. Это командированные хоккеисты из 
"Лады", новички, пришедшие в клуб в январе, а также воспитанники самарской 
хоккейной школы. 
"Некоторые игроки команды приняли решение устроить забастовку из-за 
заработной платы. Сохраняются долги, скажем так, наследие (экс-генерального 
директора клуба) господина Сошникова. Мы сейчас работаем над решением 
этой проблемы, но нужно какое-то время, а ребята, видимо, не захотели 
подождать и доиграть четыре матча регулярного сезона", - заявил Шляхтин по 
телефону. 
В начале декабря генеральный директор Сергей Сошников покинул ЦСК ВВС и 
занял аналогичную должность в клубе КХЛ "Адмирал" (Владивосток).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180213/1132522258.html 

Похожие сообщения (7): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• 123ru.net, Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Newstes.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Михаил Захаров: Матч был за первое место, "Юность" выглядела бледной 
тенью (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 февраля 2018) 
Наставник "Юность-Минск" Михаил Захаров разочарован поражением от 
"Немана" (0:2). 
"Матч был за первое место. Соперник нас полностью переиграл, надо сказать по-
честному. "Юность" выглядела бледной тенью от той игры, которую мы хотели 
видеть. К сожалению, не получилось. В двух периодах соперник контролировал 
ход игры без вариантов для нас.  
В третьем мы пытались переломить ход встречи, но, к сожалению, противник 
сыграл четко от обороны. Самое главное: я не понял, мы весь сезон играли по 
белорусским правилам, где упал - удалили соперника, а сегодня стали по 
правилам КХЛ, когда давали играть, хотя вопросов хватало. Надо же 
предупреждать, что правила меняются". 

http://belarushockey.com/rb/news_list/news208925/ 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180213/1132522258.html
http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/dmitriy-shlyahtin-nekotorye-igroki-csk-vvs-ne-vyshli-na-igru-iz-za-dolgov-po-zarplate-1371510/
https://123ru.net/samara/135330232/
https://sport.mail.ru/news/hockey/32548778/
http://newstes.ru/2018/02/13/shlyahtin-chast-hokkeistov-csk-vvs-ne-vyshli-na-match-chempionata-vhl-iz-za-dolgov.html
http://newsrbk.ru/news/5320102-shlyahtin-chast-hokkeistov-csk-vvs-ne-vyishli-na-match-chempionata-vhl-iz-za-dolgov.html
https://www.sports.ru/hockey/1060184996.html
http://belarushockey.com/rb/news_list/news208925/


 

 

Василий Подколзин: "Команда живет сегодняшним днем, все хотят 
выиграть Турнир пяти наций" (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 
13 февраля 2018) 
Юниоры U18 в американском Плимуте продолжают готовиться к Турниру пяти 
наций, который 14 февраля стартует для нашей команды матчем против 
Финляндии. 
12 февраля подопечные Александра Зыбина по расписанию провели 
полуторачасовую ледовую тренировку. Отметим, что накануне днем 
расположение команды пополнили нападающие Андрей Свечников и Александр 
Хованов, сегодня утром - защитник Никита Охотюк. Все трое приняли участие в 
тренировке, в связи с чем состав звеньев претерпел ряд изменений. Занятие 
прошло в следующих сочетаниях:  
Вратари: Мифтахов, Исаев, Окоряк 
 Красные: Романов - Охотюк, Исхаков - Хованов - Свечников  
 Синие: Малышев - Мисюль, Марченко - Морозов - Круглов 
 Желтые: Галенюк - Журавлев, Денисенко - Жабреев - Кизимов 
 Зеленые: Жиляков, Муртазин - Михайлов - Подколзин. 
В обед в расположение нашей сборной прибыли нападающие Егор Соколов и 
Павел Ротенберг, которые с завтрашнего дня приступят к ледовым тренировкам 
с командой. 
Василий Подколзин, нападающий юниорской сборной U18: 
 - Турнир пяти наций - это последний старт перед Юниорским чемпионатом мира, 
можно сказать, заключительная проверка для всех ребят, многие из которых, 
наверняка, впоследствии будут вызваны в расширенный состав для подготовки 
к ЧМ. Но команда, прежде всего, живет сегодняшним днем, все хотят 
обязательно победить в предстоящем турнире. 
Подготовка проходит нормально, отрабатываем разные моменты, разбиваем 
игру на отдельные эпизоды и над ними работаем. Сейчас - внимание на 
большинство, меньшинство, выходы из зоны и давление. 
Для меня Турнир пяти наций, прежде всего, - отличный шанс проявить себя. В 
команде я новичок, это всего второй турнир за U18, первыми были выставочные 
матчи в Чехии. По сравнению с прошлым разом чувствую разницу: тогда, когда 
меня впервые вызвали, приехал и сначала не понимал, что вообще делать, 
сейчас уже намного легче. Тренеры пробуют меня в разных тройках нападения, 
видимо, ищут сочетание для большинства - меньшинства, подбирают мне роль 
на площадке. 
- В U 17 ты лидер, капитан команды. Здесь играешь с ребятами на год старше, 
какие ощущения? 
 - Конечно, тут у меня другая роль, чем в U17. Там мне больше доверяют, тут 
ребята старше, мне есть чему у них поучиться, это большой опыт для меня. 
Поначалу было тяжело, но все ребята нормальные, со всеми в хороших 
отношениях, поэтому мне комфортно. 
- А тяжело вообще играть в команде на год старше? 
 - Да, лично для меня сначала было очень тяжело, потому что здесь скорости 
другие, уровень у ребят немного другой, за счет того, что они старше: все играют 
в МХЛ, кто-то в ВХЛ, Даня Галенюк даже в КХЛ уже дебютировал. Так что 
разница ощущается. 
- Заметна ли разница тренерских подходов в двух разных сборных? 
 - Слава Богу, я с тренерами нахожу общий язык, понимаю, чего они от меня 
хотят. Мне вполне конкретно дают понять, на какое место меня берут или ставят, 
поэтому у меня в этом плане нет сложностей. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14516 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14516


 

 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Чистяков: поражения с общим счетом 0:10 не стали ударом для 
российских хоккеисток (ТАСС, Москва, 13 февраля 2018) 
Два поражения с общим счетом 0:10 на старте олимпийского турнира не стали 
ударом для российских хоккеисток. В этом журналистов заверил главный тренер 
Алексей Чистяков. 
"0:10 - это далеко не удар. Но если провести параллель с прошлыми годами, то 
счета 0:10 уже нет в одном матче. Да, 0:5 - это много, но, тем не менее, команда 
сражается и прогрессирует", - подчеркнул Чистяков. 
Российские хоккеистки проиграли два стартовых матча турнира канадкам и 
американкам с одинаковым счетом 0:5. 
"Допускаем ошибки, где-то не хватает концентрации. У американок мощная 
команда, непросто ей противостоять, но мы сопротивлялись, как могли. Тем не 
менее, соперник нас продавил", - добавил тренер. Чистяков посетовал на 
большие проблемы в обороне. "Полностью не справлялись с заданием. Какую-
то часть времени выдерживаем - первый период, потом во втором не хватает 
концентрации", - сказал он. 
"Больших изменений в составе не будет" 
"В заключительном матче группового этапа россиянки сыграют со сборной 
Финляндии. "Больших изменений в составе не будет - будет только точечная 
ротация, кого-то передернем. Сейчас важно восстановить девчонок", - 
подчеркнул Чистяков. "Надеюсь, гол мы родим", - сказал Чистяков, отвечая на 
вопрос, ждет ли он первого гола на турнире, как первой любви. В первом периоде 
повреждение получила нападающий первого звена Людмила Белякова. 
"Посмотрим, посоветуемся с доктором в плане того, играть ли в три звена. Люде 
шайба попала в незащищенное место. Но она молодец - доиграла до конца, 
надеюсь, что отделаемся легким испугом", - отметил тренер. 
Россиянки и финки очков пока не набрали, их очный матч состоится 15 февраля. 
В четвертьфинале российские хоккеистки сыграют со сборной Швейцарии или 
командой Швеции, которые гарантировали себе первые два места в группе B.  

http://tass.ru/sport/4955342 

Похожие сообщения (7): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 13 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 13 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Белякова: отсутствие голов в двух матчах Олимпиады беспокоит 
российских хоккеисток (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Отсутствие заброшенных шайб в двух стартовых матчах Олимпиады в 
Пхенчхане беспокоит женскую сборную России по хоккею, заявила нападающая 
национальной команды Людмила Белякова. 
"Конечно, хотелось бы меньше пропустить, мы снова сделали ошибки. Если 
честно, мне больше понравилось играть с американками, они побыстрее 

http://tass.ru/sport/4955342
https://newsae.ru/sport/13-02-2018/chistyakov_porazheniya_s_obschim_schetom_0_10_ne_stali_udarom_dlya_rossiyskih_hokkeistok/
https://sport.mail.ru/korea/news/32548272/
http://gazeta-margust.ru/chistyakov-porazheniya-s-obshhim-schetom-010-ne-stali-udarom-dlya-rossijjskikh-khokkeistok
https://www.sport.ru/winter/Aleksey_Chistyakov_Schet_0_10_-_eto_ne_udar_dlya_rossiyskih_hokkeistok/article388467/
http://newsru.biz/sport/aleksej-chistyakov-schyot-010-eto-ne-udar-dlya-rossijskix-xokkeistok/
http://vigornews.ru/sport/432152_CHistyakov_porazheniya_s_obshchim_schetom_010_ne_stali_udarom_dlya_rossiiskih_hokkeistok.html


 

 

канадок. Сегодня моментов меньше было у нас, чем позавчера. Конечно, это 
беспокоит, что нет голов в двух матчах. Хочется забивать, а не уходить без 
заброшенных шайб. Тем не менее, мы боролись до конца. Следующий матч с 
финками надо выигрывать", - сказала Белякова журналистам. 
Белякова не доиграла первый период матча с американками. "Мне попали в 
колено, в незащищенное место. В перерыве доктор затейпировал колено, стало 
получше. Хотя играть было непросто", - отметила Белякова.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132519692.html 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Советский спорт, Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Шибанова: Ковальчук говорил, что женский хоккей абсолютной другой, и 
он прав (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Российская хоккеистка Анна Шибанова прокомментировала слова форварда 
сборной России Ильи Ковальчука, который ранее заявил, что женский хоккей - 
"это вообще не то". 
Ковальчук во вторник заявил, что "женский хоккей - это вообще не то" и в нем 
"все не как у людей". При этом он попросил спортсменок не обижаться. 
"Я думаю, что он не имел в виду, что все не так, как у людей. Он имел в виду, что 
это абсолютно другой хоккей, и он прав. Это абсолютно другой хоккей. У нас нет 
столкновений, нет силовой борьбы. Мы играем за счет техники, это абсолютно 
не то, что мы привыкли видеть у мужчин. Люди, которые никогда не видели 
(женский хоккей), для них это дико, непривычно. Он не это имел это в виду". 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132522667.html 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 13 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Молодежные чемпионаты мира по хоккею 2023 и 2031 года пройдут в 
России - СМИ (Р-Спорт, Москва, 13 февраля 2018) 
Молодежные чемпионаты мира по хоккею 2023 и 2031 года пройдут в России. 
В мае 2017 года была подана заявка Новосибирска на проведение молодежного 
чемпионата мира 2023 года. Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк 
заявил, что Новосибирск на 100% получит право проведения молодежного 
чемпионата мира, как только в городе будет построен новый ледовый дворец. 
Строительство арены в Новосибирске намерены завершить к 2020 году. 
Как сообщает Миллер, молодежный чемпионат мира 2019 года примет Канада, 
2020 - Чехия, 2021 - Канада, 2022 - Швеция, 2024 - Канада, 2025 - США, 2026 - 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132519692.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/lyudmila-belyakova-mne-bolshe-ponravilos-igrat-s-amerikankami-oni-pobystree-kanadok-1371477/
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1031624-ljudmila-beljakova-mne-bolshe-ponravilos-igrat-s-amerikankami-oni-pobystree-kanadok
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180213/1132522667.html
http://allhockey.ru/news/show/316686-Shibanova_Koval_chuk_govoril_chto_zhenskij_hokkej_absoljutnoj_drugoj_i_on_prav
https://www.sports.ru/hockey/1060182951.html
http://newsrbk.ru/news/5320101-shibanova-kovalchuk-govoril-chto-zhenskiy-hokkey-absolyutnoy-drugoy-i-on-prav.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188719-anna-shibanova-kovalchuk-govoril-chto-zhenskij-khokkej-absolyutnoj-drugoj-i-on-prav


 

 

Канада, 2027 - Финляндия, 2028 - Чехия, 2029 - Канада, 2030 - США, 2032 - 
Канада. 
Россия последний раз принимала молодежный чемпионат мира в 2013 году, 
когда он прошел в Уфе.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180213/1132486094.html 

Похожие сообщения (71): 

• Profi-news.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Новосибирск (novosibirsk.bezformata.ru), Новосибирск, 13 
февраля 2018 

• Profi-news.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• ИА Flashsiberia, Новосибирск, 13 февраля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Все новости Новосибирской области (vn.ru), Новосибирск, 13 февраля 
2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 13 февраля 2018 

• Infox.ru, Москва, 13 февраля 2018 

• ИА Regnum, Москва, 13 февраля 2018 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 13 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Новосибирск (novosibirsk.bezformata.ru), Новосибирск, 13 
февраля 2018 

• Полит.ру, Москва, 13 февраля 2018 

• Russia.ink (russia.ink), Москва, 13 февраля 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 13 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180213/1132486094.html
https://profi-news.ru/sport/20180213/647092/
http://novosibirsk.bezformata.ru/listnews/tsn-molodezhnij-chempionat-mira/64847698/
http://novosibirsk.bezformata.ru/listnews/tsn-molodezhnij-chempionat-mira/64847698/
https://profi-news.ru/sport/20180213/647186/
http://flashsiberia.com/news/tsn-molodezhnyy-chempionat-mira-po-hokkeyu-2023-goda-proydet-v-novosibirske
https://newsae.ru/sport/13-02-2018/tsn_iihf_planiruet_provesti_molodezhnyy_chm_po_hokkeyu_2023_i_2031_godov_v_rossii/
https://vn.ru/news-novosibirsk-utverdili-stolitsey-chempionata-mira-po-khokkeyu-v-2023-godu/
https://vn.ru/news-novosibirsk-utverdili-stolitsey-chempionata-mira-po-khokkeyu-v-2023-godu/
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Fwww.kommersant.ru%2Fdoc%2F3547639&lang=ru&stid=Qn1qNlNE2IeVvrRA022e&rubric=sport&from=rubric
https://www.infox.ru/news/251/lifestyle/sport/194432-iihf-planiruet-provesti-molodeznyj-cm-po-hokkeu-2023-i-2031-godov-v-rossii
https://regnum.ru/news/2379615.html
http://ryb.ru/2018/02/13/976045
http://berdsk.bezformata.ru/listnews/2023-po-hokkeyu-utverzhden-novosibirsk/64853648/
http://berdsk.bezformata.ru/listnews/2023-po-hokkeyu-utverzhden-novosibirsk/64853648/
http://polit.ru/news/2018/02/13/hockey/
http://russia.ink/dva-molodezhnyh-chm-po-hokkeyu-mogut-projti-v-rossii/
http://news.ivest.kz/135960730-dva-molodezhnyh-chm-po-hokkeyu-mogut-proyti-v-rossii

